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Trio que aplicava 'golpe do
cheque' é preso em Canoinhas

Um único policial conseguiu
prender na tarde de quarta-feira,
24, um casal de estelionatários e

umamenina de 16 anos, suspeitos
de tentar aplicar o golpe do

'achadinho' em um senhor que

transitava pelo calçadão daFelipe aplicados em aposentados
Schmidt. Não há ligação dos acu- canoinhenses nos últimos meses.

sados com golpes semelhantes

Teste de resistência namata Divulgação

Durante dois dias, concluintes do curso de socorristas da UnC e da Força Vital de Curitiba passaram

por testes de resistência física e mental em meio à Floresta Nacional de Três Barras.

Provas como rapei (foto) foram apenas as atividades mais brandas do teste que finalizou o curso
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4

Oscilações de humor podem ocorrer nesse

período, afetando diretamente seu relaciona
mento com o parceiro. Concentre-se no traba

----- lho de criação, já que a mente está mais clara
e prática. Procure maneiras diferentes de ganhar dinheiro. E
aconselhável ingerir mais água e sopas para eliminar o líqui
do retido.

Touro de 21/4 a 20/5
Surge agora a oportunidade de lidar com seus

medos mais profundos, podendo lidar com
eles em uma terapia que use a verbalização..

. Assuntos familiares que envolvam pessoas
mais idosas estarão em pauta. Fique atento

para intrigas e inverdades que possam ser ditas e afetem
sua carreira.

CI·
Gêmeos de 21/5 a 20/6

.

Procure ter mais9uidado ao. falar e escrever

porque sua oprruao tem muito peso. Com a

____'" mente divagando muito será mais difícil con-
centrar-se nos estudos. Transformações pro

fundas estão acontecendo nas parcerias. Projetos envolven
do grupos têm a chance de sair do papel e tomar forma
...-____, própria.

Câncer de 21/6 a 21/7
Toda a atenção estará voltada para sua carrei
ra, entretanto não aposte todas as fichas nessa

"-��o....J jogada porque você está em um momento de
supervalorizar resultados futuros. Mais que nunca precisará
exercer a diplomacia nas relações familiares. O momento é
para segurar gastos e fechar a carteira.

O Leão de 22/7 a 22/8
.

Você estará muito agitado nesse período e

....

.

impaciente em relação à sua carreira. Exami
ne com atenção as propostas de sociedade e

parcerias já que poderá ser vítima de enganos. Período
íavprável para brilhar em assuntos nos quais é especialista.

e Virgem de 23/8 a 22/9

, Momento bom para inovações no setor das
parcerias, quer introduzindo inovações na já

_____ existente, quer encerrando a que já não. lhe
satisfaz. Período bom para meditar e· conver

sar sobre assuntos do passado que' geraram traumas ou
problemas.

Libra de 23/9 a 22/10
Nesse período você estará antenado com as

oscilações que ocorrerão com sua parceria,
evitando que isso interfira em seu desempe
nho profissional. Cuidado com os excessos

praticados tanto nos gastos com supérfluos quanto na

ingestão de comida. Você estará sujeito a exageros de toda
ordem.

Sua rotina diária estará sujeita a mudanças e

alterações de rotina. Fique atento às relações
de trabalho, pois é possfvelque pessoas atu-

..... ando nos bastidores venham a influir nas de-
cisões diárias. Procure alternativas diferentes para o lazer
em companhia do companheiro.

Sagitário 22/11 a 21/1.2
Você estará mais combativo e disposto a com-

.

prar brigas para defender seus pontos �e vista
_ no ambiente de trabalho. Procure manter a

mente clara e livre de interterências para con

seguir expressar-se com assertividade. Você oscilará entre
viver apaixonadamente ou racionalizar os sentimentos.

Capricórnio 22/12 a 20/1
.

o ambiente familiar continua com mudanças e

.

solicitandó de você uma dedicação maior, como
___....... supridor de afetividade e gerador de ações que

suprirão as necessidades dos parentes. Preci
sará agir com diplomacia pará evitar despesas maiores, já
que passa por um período de vacas magras.

a 19/2
Estão favorecidas as atividades exercidas em
casa ou com a família, gerando fonte de rendi-

..... mentos. Aproxima-se o momento de uma

reestruturação no setor das parcerias, socie
dades ou relacionamentos oficiais. O momento está mais
para trabalho que para divertimento.

Peixes de 22/2 a 20/3
Nesse período o trabalho será como uma boa
terapia, levando-o a obter satisfação e tranqüili

_.......o.-_. dade. Idéias e formas diferentes de comunica-
ção estão favorecidas. E aconselhável agir com

seriedade e respeito para com seus superiores, evitando agir
como vítima.

A conversão e a sociedade
Onde está a sabedoria de certos polí

ticos, de pessoas responsáveis por gran
de parte deste país. País este imenso no

tamanho, mas com poucos valores espiri
tuais. O que está predominando mais, a
vocação humana ou o materialismo? Pois
bem: a sociedade é indispensável à reali
zação da vocação humana. Para alcançar
este objetivo é necessário que
seja respeitada a justa hierar
quia dos valores que "subordi
na as necessidades materiais e

instintivas às interiores e espiri
tuais". A convivência humana
deve ser considerada como re

alidade eminentemente espiritu
al; como intercomunicação de
conhecimentos à luz da verda
de, exercício de direitos e cum

primento de deveres, incentivo
e apelo aos bens morais, gozo
comum do belo em todas as suas
legítimas expressões, perma
nente disposição de fundir em tesouro co

mum o que de melhor cada qual possua,
anelo de assimilação pessoal de valores
espirituais. Valores esses, nos quais se _

vivifica e orienta tudo o que diz respeito à
cultura, ao desenvolvimento econômico, às
instituições sociais, aos movimentos e re

gimes políticos, à ordem jurídica e aos de-

Sexta-feira (26/08):
Na madrugada e amanhecer, nevoei

ros isolados em quase todo o estado e con

dições de geada nas áreas altas do Oeste,
Meio-Oeste e no Planalto Sul. No decorrer
do dia, presença de sol com poucas nu

vens. Temperatura baixa. Vento de sudes
te a nordeste, fraco.

Sábado (27/08):
o tempo não muda em SC. Condição

favorável à formação de nevoeiros ao ama
nhecer e sol entre poucas nuvens no de
correr do dia. Temperatura em elevação no

decorrer do dia. Ventos de leste a nordes
te, fracos a moderados com rajadas.
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mais elementos, através dos quais se arti
cula e se exprime a convivência humana
em incessante evolução.

Vamos engrossar o caldo nesta his
tória: Que o princípio da vergonha, da jus
tiça, do caráter e da responsabilidade se

jam o começo do fim dos corruptos. A in
versão dos meios e dos fins, que acaba

por conferir valor de fim aquilo
que não passa de meio para
consegui-lo, ou por considerar
as pessoas como meros meios
em vista de um fim, produz es

truturas injustas que "tornam ár
dua e praticamente impossível
uma conduta cristã conforme
aos mandamentos do divino le
gislador". Para concluir: "A pes
soa humana é e deve ser o prin
cípio, sujeito e fim de todas as

instituições sociais".
É preciso fomentar uma

ampla participação em associa
ções de livre escolha. Uma civilização se

mede pelo respeito ao próximo, e a vida.

PIADA

BELA

Resplandecência da beleza
A felicidade desperta-se
No brilho do seu olhar
O amor é um desejo fulgente
E somente os olhos sabem
decifrar.

Oh mulher... rainha dos encantos
Tu fazes o homem te cobiçar
Sempre é na primeira impressão
Que você consegue arrebatar.

O sonho concretiza-se nos lábios
Umedecidos na ternura de beijar
Trazendo luz à sombra da noite
Beijando na beleza que o faz o

luar.

Concretizam-se a união dos
corpos
Furiosa sede de acasalar
Rolam os corpos sob a relva
Sem perceber o tempo passar.

O êxtase vem como um cometa
Incandescente para devorar
E escondido nas entranhas
O prazer faz a vida parar.

Os dias tornam-se mágicos
Sob o sol e também sob o luar

.

O amor subtrai o tempo
E todo momento está pronto pra
amar.
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RESUMO DAS NOVELAS
AlmaGêmea ]

. SEXTA (26108)./lR
..

- Vera pede que Serena�t"�� �./ dance o que sentir quando
(._A' ..f'4KIt.Jf/ ouvir a música. Serena danla.

.

.

�

muito bem e Vera fica pasma.
.

Cristina sugere a Rafael que
ele contrate Raul para o cargo de Abílio. Crispimfala
para Mirna que vendeu sua pata para o restauranle
de Olívia. Mirna e Bernardo vão correndo até ores.
taurante de Olívia para tentar salvar Doralice. Hélio
pergunta a Guto o que ele quer com Serena, quese
irrita e vai embora. Mirna vê Alaor servindo uma ave
e se abraça a ela, achando que é Doralice.

sÁBADO (27/08)
Vitória explica para Mirna que aquela nãoé

Doralice. Rafael diz a Raul que quer contratá-lo pam
a posição que era de Abílio. Cristina percebe que
Serena tirou os sapatos por debaixo da mesa. Rafa�
acusa Serena de não saber viver em sociedade.
Adelaide afirma para Rafael que Serena é mais sá·
bia do que ele e aconselha-o a ouvir seu coração,
Vitória vai dar um beijo em Olívia e acaba encosta
do-a no fogão. Olívia vê Kátia usando sua pulseira.
Débora fala para Cristina que Guto precisa beijar;
Serena.

América

SEXTA (26/08)
Raíssa fica horrorize

da e vai para seu quarto
chorando. Gomes faz
uma surpresa para
Jatobá: a colocação de um
sinal sonoro na rua. Ro·1sário e outros ilegais fa·

zem a travessia do deserto. Tião conta para Simo·
ne que está se aproximando o momento em que
ele terá de enfrentar Bandido. Mariano aconselha
Islene a não afastar Feitosa de Flor. Raíssa exige
que Manu lhe conte tudo o que sabe sobre Glauco Ie Lurdinha. Nina surpreende Glauco em seu escri·
tório.

SÁBADO (27/08)
Nina discute com Glauco. Ela pega um porta·

retrato com a foto de Lurdinha e se dá conta de
que ela é a amante de Glauco. Ju e Drica levam Sol
para se abrigar do furacão. Mazé conta a Tiãe
que já foi marcada sua reunião com Geninho e o

juiz. Ed pede que Sol deixe seu àmigo advogado
entrar com o pedido de visto, mas ela prefere ficar
com Perkins. Um policial à paisana pergunta por
Sol na boate. Haydée vai ao quarto de hotel de
Glauco e é recebida por Lurdinha.

I Os Ricos Também ChoramJ
SEXTA (26/08)
Alberto chama

Sofia em seu quarto.
Ester e Juvenal con·
versam sobre
Mariana e a herança.
Dáfne diz para Sal,
gado que o acei�a
como noivo. Lurs

Carlos recebe Mariana em seu quarto para a pri'
meira aula. Alberto fala para Maria José e

Domingues que vai voltar para São Paulo. Inês
fala para Solange e Ulisses que Otávia trancou a

porta do quarto de Arabela. Arabela conversa
com Otávia delirando.

SÁJBADO(27/08)
Epitácio ouve úm barulho vindo do interior da

barbearia. Mariana fala sobre a lua para Martina.
Sofia conta para Ester que Alberto decidiu voltar
para São Paulo. Agustin chega na pensão para�
reunião e pede para falar com Gina. Maria Jbse
discute com Domingues sobre a decisão de
Alberto. Pedro fica irritado ao saber que Uliss�S
está com Arabela. Agustin faz uma declaraçao
de amor para Gina na frente de todos.

.....
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A crise da assistencialismo
filho na conta de necessitados, estimulando inclusive

aumento na taxa de natalidade do País, já que' a cada

filho aumenta em R$ 35 o benefício. Sabemos muito

bem que R$ 35 não é nada. Compra, no máximo cinco

quilos de arroz, açúcar, um quilo de feijão, cinco quilos
de trigo e um quilo de carne de segunda. É possível

Crise
parece ser a palavra de ordem no Brasil. Pa

rece mais uma praga incendiária que toma conta

das instituições brasileiras. Alvo principal, o go

verno Lula vive momentos de suspense e se ancora no

povo para buscar a reeleição e, objetivo cada vez mais

distante - a perpetuação no poder. Para isso vale tudo.

Inaugurar postos de combustíveis, comer da marmita

com operários, visitar a casa de doentes e pobres, en

fim, como v:mos, Lula está usando das poucas armas

de que dispoe com desespero absoluto.

Desses artifícios, o mais perigoso de todos é o

assistencialismo ao extremo.

O Bolsa Família, principal bandeira do governo Lula

deveria ser considerado inconstitucional. Cheira a cam

panha de longe. Se o Fundosocial do governo LUis

Henrique é taxado dessa forma pela oposição, o Bolsa

Família tem que ser considerado a compra descarada

de votos com recursos públicos. É essa plebe. que sofre

de fome e falta de perspectiva, e que são milhões, que
o governo quer usar para se perpetuar no poder. Ao

�stilo conta-gotas, Lula deposita todo mês R$ 35 por

que se multiplica por milhões, e investir em emprego e

renda, tirando debaixo de sua asa, onde parecem estar

numa posição bem cômoda para Lula, os pobres do País,
que mesmo pela fome que passam são historicamente

usados pela política.
Aproveitando esse assunto de proporção nacional, vale

a pena falar nas tentativas de fraudes em programas soci

ais em Canoinhas. Ano passado, durante o recadastramento

das famílias que seriam atendidas pelo Bolsa Família, as
sistentes sociais flagraram um senhor saindo de carro da

Prefeitura, depois de efetivado seu cadastro no programa.

Semana passada, denúncia do CN levou a Secretaria da

Ação Social a descobrir uma fraude no Programa de Habi

tação Social - um casal amasiado tentava se passar por

desconhecidos para conseguirem duas casas.

É a crise do assistencialismo que dá o peixe e não

ensina a pescar, taritas vezes combatido por Lula. Mas en

fim, tanta coisa que foi combatida por ele está acontecen

do. Estamos falando então em uma crise generalizada que

começa na ética do povo brasileiro e termina na falta de

moral do próprio governo. É a crise generalizada.

É a crise do assistencialismo que dá o peixe
e não ensina a pescar, tantas vezes

combatido por Lula

uma família com um filho que seja, viver com isso em

um mês?
Obviamente que não. Mas pelo menos é alguma coisa,

diriam os mais otimistas.

Sim, é alguma coisa. Mas é muito pouco perto de um

emprego decente. O governo deveria pegar esses R$ 35

'Trabalhar sim, adoecer não"
* Tema da VConferênciaMunicipal de Saúde

que acontecerá no dia 2 de setembro em
Canoinhas

As dificuldades,
inerentes ao

sistema de

saúde, não
dispõe de

mecanismos

ágeis, capazes
de se adequar

às novas
necessidades

propostas pela
_ lei

•• TELMABLEY

Aexpressão "SaúdedoTrabalhador' compreen
de as relações entre o trabalho e o processo saúde

doença.Assim, considera-se a saúdee adoençacomo

processos dinâmicos, articulados com osmodos de

desenvolvimentoprodutivodahumanidade.A forma

de inserçãodoshomens,mulheresecriançasnos cam

posde trabalho contribui decisivamentepara formas

específicas deadoeceremorrer.
Trabalhadoré todapessoaqueexerçaumaativi

dadede trabalho, independentementedeestar inserido

,

nomercado formalou informal de trabalho, inclusive
nafonnade trabalho familiare/ou doméstico.

Até 1988 a Saúde era apenas um benefício

previdenciário,exclusivo aos contribu-
intes,ou seja, trabalhadores formalmente
inseridosnomercado de trabalho. Po
rém,existiam as açõesdecarátercoleti
vo, asquais eramexecutadaspeloMi
nistério da Saúde, mas eram voltadas

paracampanhaseprogramasenfatizando
aprevenção,completamentedissociadas
daatenção individual.Duranteas déca
das de1970 e 1980, intensificaram-se
osmovimentos sociais que resultaram
numprocessoderedemocratização, as
snn surgindoumanovaabordagemde

SaúdePu'blica,incluindo aSaúdedoTra
balhador, ou seja, direito à saúde, como
competênciadoSUS.Mas asdificulda
des, inerentes ao sistemade saúde não

dispõe demecanismos ágeis, cap'azes
�e se adequar às novas necessidades
proPOStaspela lei.Vários setores têm seupapelrelacio
nado àSaúdedoTrabalhador, sendoO .MINIsTÉRIo
�TRABAUIOEEMPREGO,quedevereaIizara
1OSpeçãoeafiscalizaçãodascondiÇÕe8edosambientes
de trabalhoem todo territórionacional'OMlNIs1É
RIODAPREVIDÊNClAEASSISTÊNClASOCIAL
éOl'eSponsávelpelapetíciamédica, reabilitaçãoprofis
;o�epagamentodebeneficios;OMINIS1ÉRIoDAAUDFJSISlEMAÚNICODESAÚDE confonnea
LeiOrgânicadaSaúde - LOS (Lein°8.0'80/90), que
:�entouo SUS e suas competências noCampo
.

Saude doTrabalhador, considerou o trabalhocomo

��te fatordeterminante/condicionantedasaúde.�go 6" determinaque a realização das ações de

:ude do�abalhador sigam os princípios do SUS e

.�eaSaudedoTmbalhadorcomo"Umconjuntode
ati:'Idades que sedestina, atravésdeações devigilância
ep�denuológicae sanitária, àpromoção eproteção da
�Ude dos trabalhadores, assim como visa à recupera
çao ereabilitação dasaúde dos trabalhadores submeti-

dos aos riscose agravos advindos das condições de
trabalho".

OpapeldoMINIS1ÉRIO00MEIOAMBIEN
lEédefimdamentalimportância, pelaproporçãocon
tinental de nosso país, a variedade climática, seu

patrimônio ambientale adiversidadebiológica co
nhecida. Em virtudedadegradação ambiental, forte- .

mente ligada adiversos fatoresdeordemeconômico

social, como a ocupação urbana desordenada, os

modos poluidores do processo produtivo, a área

ambiental, para cumprimento de sua missão

institucional, alémde estabelecerarticulaçõescomse

toresdasociedadecivilorganizada,necessariamente
deve trabalharemsintoniapermanente
com setores de governo, em especial
da saúde, educaçãoe trabalho. Exem
plode açãoarticuladaentreessas áreas
eo setordemeio ambiente é aquestão
relacionada aouso deagrotóxicos, em

que estão implicadas a saúde dos tra
balhadores, aeducação dapopulação
local, as relações de trabalho e apró
pria saúdedo consumidor dos alimen
tosproduzidos, alémdacontaminação
ambientalcumulativadosprodutos.As

sim, observa-seo sinergismoentrepro
dução, distribuição, consumo, saúde e
meio ambiente,caracterizandosituações
dedesafiono sentidode traçardiretri

zespúblicas conjuntas.
Três eixos serão trabalha-

dos naConferência, sendo:
- EIXOI-ComoGarantiraintegralidadeea

transversalidadeda açãodoEstado em saúde doseas)
trabalhadores(as)?

- EIXO II=Como incorporar a saúdedoseas)
trabalhadores(as) naspolíticas dedesenvolvimento
sustentávelnopaís?

- EIXOill-Comoefetivareampliarocontro

le socialem saúde doseas) trabalhadores(as)?
A sociedade organizada deverá trabalharna

busca da efetivação da atenção aos trabalhadores,
baseando-se nos princípios do SistemaÚnico de

Saúde, que também são voltados para aVigilância
em Saúde do Trabalhador, sendo: Universalida-

.

de, Integralidade das ações, Pluriinsti

tucionalidade, Controle Social, Hierarquização e

Descentralização, Interdisciplinaridade ePesqui
sa-intervenção.

TelmaReginaBley
SecretáriaMunicipal de Saúde

CI
D

na

Leitor
de lixo, escolheu dois que lhe agradaram e

tentou acertar, com um arremesso dentro de

sua carreta, mas foi em vão ... não conse

guira ... A força não foi suficiente. Colocou,
enfim, os outros que faltavam e foi embora.

Afinal, só era mais uma das milhares de

pessoas que vivem disso.

Mas meu dia ainda não tinha acabado,
Descobri isso, quando, ao ir encontrar

minha amiga para almoçarmos juntas, vi, em
plena praça central, um homem dormindo

com seu cachorro.

Então me perguntei: quem era o verda

deiro animal?
- O homem, que foi jogado na rua em

busca de "novas" oportunidades e que para
sobreviver precisa da ajuda "dos homens

da sociedade".
ou

- O cachorro, que foi por aquele ser

tratado como companheiro, talvez o único

que o entenda?!

É, a vida não é tão simples assim ...

Enquanto uns vivem, ouros apenas so

brevivem ...

_(Pelo menos tentam)

Eles são homens e não
animais...

Hoje me deparei com uma cena muito tris

te ... Enquanto voltava toda feliz do meu cur

sinho de inglês e cantarolava canções inter

nacionais, ao atravessar a rua, vi quatro pes
soas em sono profundo na parede de um

Banco,
Que ironia, num lugar com tanto dinheiro

pessoas dormindo, mal cobertas, sujas, pas
sando necessidades ...

A expressão de um homem me fez pen

sar qual seria seu sonho.

Será que é!e sonhava?

Talvez estava tentando fechar os olhos

para não ver 'sua vida passar ao relento,
ou então éstava imaginando uma vida fe

liz para ele, sua mulher e seus filhos; pois era
o que parecia ... uma família, unida, dormindo
no centro barulhento em plena 1 Oh3G. da ma

nhã, numa temperatura de 24 Q C ... ali, deita
dos no cimento que servia de alicerce para

aquele enorme prédio comerciai ...
Descaso? Má sorte? Azar? Destino?

Não sei ...
Ao caminhar mais um pouco encontrei

um "catado r de lixo", que procurava "lixo

reciclável" talvez para vender...

Mas ao contrário da família anterior, ele
estava trabalhando ...

Com sua bicicleta e atrás dela uma espé
cie de carreta, carregava o que conseguia,
em frente a uma empresa, apalpou os sacos

Priscila Noernberg

Agradecimento
Em nome do Lar de Jesus, gostaria de

agradecer a colaboração do Correio do Norte

na divulgação do resultado da 2ª campanha
do leite em prol das crianças do Lar de Jesus.
Muito obrigado!

Vivian Trevisani Gal/otti
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Wei'nert vai à' Câmara

prestar esclarecimentos
Com discurso centrado emprojetos e realizações, Weinert não quisfalar
em denúncias

CANOINHAS-A()jJa>içãoestárnais
atuantedoqueaparentanaCâmaradaNere

. adoresdeCanoinhas.Provadissofoiavisi

tadoprefeitoLeobertoWeinert(pMDB) à
casadeleisnaterça-feira, 23.Sobopretexto
deprestarcontas,Weinertdemonstrouque
rermostrar aos vereadores que está traba

lhandosemdarvazãoaintrigasedenúncias
contra integrantesdeseugoverno.

Aprimeirareclamaçãoveionasemana
passadaemrelação aoSecretáriodaAdmi
nistração,ArgosBurgardt, que estariade
morandomuitoparaentregardocumentos
requeridos pelosvereadores.Na segunda
feira, 22, o vereadorTarciso deUma (PP),
quena semanapassadahaviapedidomais
transpareciaaoExecutivo,pediu esclareci-

mentos aoprefeito sobre osmotivos que
levaramumalto ftmcionáriodogoverno a
fimdiromotordeumatownerdaPrefeit:tn:a.

Asexplicaçãesnãovieram.Noentan
to,Weinertsecentrounosprojetosrequeri
dospelosvereadores.Pedaipeciêociaelisni
asprioridades domunicípio. Falou sobre
urrigrnndeJXqjetodeconstruçfudeumcorn
plexoesportivo comcanchas ecampos de
futebol,quadrapoliesportiva,quadrasdetê
nisepiscinasernumaáreade 1�milmetros
quadradosquejáfoidesapropriadanobair
roCampod'ÁguaVerde.

Sobreosimhnerospedidosdeconser
tosdemas esburacadas,Weinertdisseque
umamploprojetodeasfaltarnentodasmas
FreiMenandroKarops.Berãodokiobren-

Edinei Wassoaski

Prefeito na Câmara: vereadores não refutaram o discurso

coeRobertoEIkedeve começarasercolo

cadoernpráticanospróximosdias,Ocusto

totaldasobrasserádeR$l,3milhão.Desse
valor,R$lmilhãoviráemdezparcelasdo
GovernodoEstado eR$ 3(X)mil serácon
signadoernmão-de-obraporpartedorrnmi
cípio.

EmreIaçãoaoasfa1todeMarcílioDias,
Weinertdissequeatémet:adedesetembroo

asfaltodeveestarconcluídoeanuncioupara
janeiro de20050 recapeamentocompleto
do asfaltointemododishitoinclusivecom

ciclovias, passeiosdepedestres e ilumina
çãx

Weinertfalouainda sobreoportalde
entradadacidadequedeveficarprontoantes
daFesmatequecomeçanopiÓxirnodia8e
sobreosprogramasdehabitçãodaSecreta
riadaAçãoSocialqueprevêparabreve a
aquisição de 300casasparaaformaçãode
umanovaCohabemCanoinhas.

Árespeitodorequerimentoapresenta
doporTarcisopedindo a incorporaçãode
valetransporteaosfimcionáriospúblicosque
ganhamatéum saIárioemeio,Weinertdisse

que reconhece odireito aobenefício,mas
justificouporque aPrefeituranãopagadi
zendoque faltadinheironomomento. "Es
toucomvergonha,masnãoéproblemarneu,
équestãodejustiça",argumentou.

Odiscurso foi ouvidoemsilêncio, in
clusivepelaoposição.

AÇÃO DAS CADERNETAS DE POUPANÇA
Haja vista as recentes notícias veiculadas mam ter unia decisão final positiva em um tempo

pela imprensa e a grande procura por informa- relativamente curto se comparado ao de outras

ções sobre as ações judiciais que visam a corre- ações da mesma espécie. O valor que vem sen-

ção de valores depositados em caderneta de do pago pelos Bancos varia de acordo com o

poupança nos anos de 1987 e 1989, vimos por saldo a época existente nas contas poupanças
meio desta esclarecer: sendo corrigido monetariamente e acrescido de

Os poupadores, pessoas físicas ou jurídicas, juros desde a época em que eram devidos até a

que eventualmente mantinham Caderneta de data do efetivo pagamento.
Poupança em junho de 1987 e ou em janeiro de Para tanto, basta aos poupadores interessa-
1989 nas diversas Instituições Financeiras do país dos solicitarem através de requerimento endere-
e cuja data de vencimento da conta ·(aniversário) çado à agência: do(s) Banco(s) onde mantinham
era até o dia 15 do mês, detém o direito de serem as contas poupanças, os respectivos extratos de
ressarcidos por aqueles Bancos que irregular- movimentação e, munidos destes documentos,
mente corrigiram os valores à época deposita- devem contratar advogado para que proceda a

dos em poupança por um índice menor que o Ação Judicial.
legalmente instituído, tal informação provém das Porém as pessoas que até 2007 não recor-

inúmeras decisões judiciais favoráveis que já rerem à justiça reivindicando tal ressarcimento,
conferiram aos poupadores o direito a tal ressar- perderão o direito à correção sobre os valores
cimento. depositados no ano de 1987 o mesmo ocorren-

Devido ao já pacificado entendimento do em 2009 em relação aos valores depositados
jurisprudencial acerca do tema, tais ações costu- no ano de 1989.

Dr. Ismael Tadeu Trevisani Filho
VIP - VITAL PEREIRA ADVOGADOS ASSOCIADOS

Rua Caetano Costa 430, Centro, Canoinhas-SC Fone: 622-0710 e 622-0905

Somos uma empresa especializada em assessoria e consultoria

empresarial, atuando na área de recuperaçao de empresa,
com problemas financeiros e cadastrais.

Empresa que atua no mercado,com experiência e idoneidade.
Atendemos com hora marcada, e sigilo absoluto.

Y_LQ8.JA_ASSESSOBIA_E..fMPREENDIMENTOS LIDA.
Fones: (47)3026-4215 / 3026-4279 / 9921-2726 �

email:gloriaassessoria_sc@hotmail.com
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A bruxa está no ar
o acidente do Boeing 737-200 da companhia estatal peruanaTans, que caiu

na terça-feira perto da cidade amazônica de Pucallpa, causando pelo menos 41
mortes entre as 100 pessoas a bordo, foi a quinta catástrofe aérea desde o início
de agosto com.o total de mortos ultrapassando 300.

- 2 de agosto: Um Air1:Jus A340 da Air France procedente de Paris sai da
pista ao pousar em Toronto e pega fogo. Apesar do grave acidente, a rápida
evacuação salvou a vida das 309 pessoas a bordo. Quarenta e três pessoas
ficaram feridas.

- 6 de agosto: um tur1:Joélice charterATR-42 de uma companhia tunisiana cai
no Mediterrâneo, próximo à costa da Sicma, deixando 13 mortos e três feridos.
Sobreviveram 23 passageiros.

.

- 14 de agosto: um Boeing 737 da companhia cipriota Helios, que viajava de
Lanàrca a Praga, cai na região de Atenas matando as 121 pessoas a bordo.

-16 de agosto: exatamente dois dias depois do acidente com o Boeing 737-
200 da Tans, um MD-82 da companhia colombiana West Caribbean caiu na

Venezuela quando realizava um vôo entre Panamá e Martinica, matando as 160
pessoas a bordo.

A bruxa do Lula
Aos trancas e barrancos o govemo Lula vai cruzando o mês de agosto. Na

terça-feira os 51 anos da morte Getúlio Vargas passou com poucas lembranças
num cuidado quase supersticioso. Vai que lembrarda data atraia mais algum azar.

O PTcomeçou a semana animado. O desempenho do ministro Palocci diante
da imprensa reanimou a combalida militância petista. Ainda há esperança en

quanto existir líder da estirpe do Palocci.
Efetivamente o desempenho do ministro foi muito melhor que as desespera

das manifestações de Luia ao estilo de "mamãe analfabeta me ensinou". Mas
cautela...

O golaço de Palocci não o faz artilheiro com quem o PT sonha para virar o

campeonato. Ainda há muita coisa para ser apurada de sua gestão como prefeito
de Ribeirão Preto e ele pode ser expulso de campo antes do jogo terminar.

A verdade, porém é que Lula gostaria de pegar no sono e acordar numa
radiosa manhã de sol onde CPls, mensalão, Delúbio, MarcosValéria, propinoduto
e achaque a bicheiros fossem apenas imagens e nome de um louco pesadelo
depois de um sábado de homérica cachaçada.

Reflexão
A senadora Heloísa Helena e os deputados federais João Fontes, Babá e

Luciana Genro foram expulsos do PT porque queriam que o partido exigisse do

govemo o cumprimento das bandeiras da esquerda. Delúbio Soares, José Dir

ceu, Marcelo Sereno e Sílvio Soares, dirigentes do partido flagrados em ilegalida
des de toda a ordem continuam no partido. Isso me leva concluir que ser expulso
do PT é hoje o melhor atestado de idoneidade moral que um político pode querer.

Coisas de Inglês
A morte do brasileiro Jean Charles de Menezes fuzilado friamente pela

polícia londrina pode causarmais abalo ao govemo de Tony Blair que a guerra no
Iraque. A imprensa britânica está batendo duramente no govemo e o custo

político é tão alto que o primeiro ministro, para acalmar a opinião pública, pode
demitir todaa chefia da polícia londrina.

o fenômenoValmorDe Luca·
Valmor De Luca, presidente aCasan. É amigo do govemador Luiz Henrique,

foi peemedebista de primeira histórica, mas hoje está alojado no PSDB. Enquanto'
presidente da Casan De Luca vive momentos de dificuldades com a empresa
perdendo a concessão dos serviços de água em importantes municípios
catarinenses. A coisa pegou fogo em Joinville. Ali o prefeito Marco Tebaldi, um
tucano como De Luca, decidiu que o município assumiria os serviços. Para tanto
constituiu a empresa Águas de Joinville que está gerindo o espólio da Casan
desde o início do mês. De Luca comandou uma ofensiva que desaguou em várias
ações nos tribunais. Está perdendo todas. Tebaldi e De Luca não se cruzam. O

prefeito de Joinville quer inclusive a expulsão do ex-peemedebista. Agora o

presidente da Casan deve enfrentar a mesma situação em Balneário Camboriú,
cidade também comandada pelo PSDB.

CONTATOS COM A COLUNA:

'joaofgaspar@terra.com.br

I
Te.las � Grades .. Muros � Artefatos de Concreto
f' I 624-1 9

ESCRITÓRIO ti CO BILl E
fone -1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158
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Por que a Unidade Oncológica
do Hospital São Braz ainda
não está atendendo?
Concluída há quase um ano, unidade estáparadapor entraves burocráticos

PORTOUNIÃo-Umlocalapro
priado para o atendimento do câncer é
necessário eurgentena região doPlanal
toNorte catarinense e sulparanaense. Os
dados estatísticos comprovam isso. So
mentena região deCanoinhas, aAssoci
ação dos Pacientes Oncológicos de

çanoinhas eRegião (Apoca) temmais
<k 1,7mil pacientes cadastrados. Em
PortoUnião eUnião daVitória, 20% de
todos os óbitos acontecempor causado
câncer. Isto é, a cada dezmortes, duas
são causadas pelo câncer. Nas Gêmeas
do Iguaçu, esse índice sobepara 120mor
tes a cada 100mil habitantes. Isso signi
ficaquearegião temumíndicedemortes
relacionadas como câncermuitomaior
queamédia nacional.

E então? Esses dados não reafir
mam a necessidade de se ter urn local
adequado para o atendimento
oncológico?

Talvez essa emuitas outras pergun
tas ainda estejam sem resposta para a

comunidadede todaaregião,jáquemui
tas pessoas se envolveram em campa
nhasdoHospitalpara lutar contra o cân
cer e concretizar o sonho da Unidade
OncológicadoHospital SãoBraz.
..,

Mas, aUnidade continuadeportas
fechadas, sem atender a comunidade.

PORQUE?
Para que urna instituição de saúde

atendaacomunidade, elaprimeiramente
deve terumaestrutura físicaadequada às
exigências hospitalares doMinistério da
Saúde e seraprovadapelaVigilânciaSa
nitáriaAUnidadeOncológicaapresenta
uma damelhores estruturas de atendi
mento do câncerdeSantaCatarina

Depois que aestrutura física estiver
de acordo é necessário que ela seja
credenciadapelo SistemaÚnico de Saú
de (SUS)parapoderatendergratuitamen
te. Enquanto não acontece esse

credenciamento não há recursos finan
ceiros para fazer os atendimentos.

Para esse credenciamento, háum
,J?rocesso bastante complexo, que come
ça com uma avaliação do setor de alta
complexidade daSecretaria de Saúde do
Estado. Depois disso, várias inspeções e
análises,quevão desdedocumentos apre
sentados (que comprovem, porexemplo,
aexistência de profissionais de todas as
áreas) até o acesso a outros serviços ne
cessários para o atendimento completo,
contando com diagnósticos de câncer,
estadiamento, tratamento e o pós-trata
mento.

A adequaçãode todas as exigências
é obrigatória. Por isso, o Hospital São
Braz fez convênios com outras institui
ções como laboratórios, clínicasparticu
lares demedicina nuclear, patologia, ra
dioterapiae ressonânciamagnética, sa
tisfazendo todos ospedidos. OHospital
também, durante o trâmite do processo,
adotou todas as orientações e normas

Ana Cristina Bostelmam

Sala de quimioterapia da Unidade Oncológica aguarda os primeiros'
pacientes

pré-definidaspelaSecretariaEstadualde compromisso da Comissão de Cons-
Saúde, queé o órgão competente. trução eAmpliação do Hospital São

Braz, da equipe de trabalho e doHospi
tal é com a comunidade.Afinal,muitas
campanhas de conscientização e de
voluntariado para arrecadar fundos para
a construção da estrutura física daUni
dade foram feitas. O dinheiro arrecada
do foi investido totalmente na constru
ção do prédio.

Enquanto não sair o

credenciamento pelo SUS e os atendi
mentosnão puderem ser feitos pormeio
da saúdepública, aUnidadeOncológica
vai permanecer fechada

Não é só a estrutura física da
UnidadeOncologicaque estáprontapara
atender.A equipe de atendimento tam
bém jáestácontratada e treinadaA va

lorização do ser humano émeta especi
al, por isso, quando os atendimentos
iniciarem, os serviços serão sempre
humanizados. Essa equipe de trabalho .

contacomenfermeira, técnica deenfer
magem, auxiliarde enfermagem, farma
cêutico, auxiliar administrativo, admi
nistrador, psicólogo, assistente social,
fisioterapeuta e terapeuta ocupacional,
nutricionista,médico oncologistaclíni
co, médico cirurgião oncologista e um
funcionário de serviços gerais.Além de
estaremparticipando de treinamentos
semanais, a equipe ainda realiza simu
lações de atendimento, comprovando a
qualidade que será oferecidapelaUni
dadeOncológica.

ARedeFeminina de Combate ao
Câncer receberá um lugar de destaque
naUnidade. Com seu trabalho voluntá
rio já acompanhou cercade 539 pacien
tes, nos cinco anos de atuação. Dentro
daUnidade, aRede vai intensificar todo
o trabalho, o carinho ededicação aopró
ximo.

Nodia 16 deoutubro estámarcado
o 3.oDia doAnjo.A expectativa é de
reunir mais de 10 mil crianças na Esta
çãoFerroviária.Além de arrecadar fun
dos, o evento seráum protesto contra a

morosidade doGoverno em credenciar
aUnidadeOncológica

BRASÍLIA
Comaaprovação daSecretariaEs

tadual começou, então, a segundaparte
do processo de credenciamento. Seguin
do aburocracia governamental, aSecre
tariaEstadualencaminhou oprojeto ao
MInistério daSaúde, emBrasília

Mas ao chegar emBrasília, o pro
cesso permaneceu no setor responsável
entre fevereiro ejulhode 2005. Nenhu
ma resposta foi dada. Enquanto isso, só
nesse período, em União da Vitória e

Porto União, 42 pessoasmorreram de
câncer, segundo dados daRedeFemini
na deCombate aoCâncer das cidades.

PARADAGERAL
Em4 de julho, o entãoMinistro da

Saúde revogou (extinguiu) a Portaria
3535/98, que se referia ao

credenciamento oncológico, sem subs
tituirpor nenhuma outranormatização
que regulamentasse o credenciamento
pelo SUS. Nessemesmomês, emvirtu
de das mudanças no Governo Federal,
oministro foi substituído.Atéhoje, não
foi publicadauma outraportaria dando
nova regulamentação àmatéria.

Com isso, o processo de
credenciamento daUnidadeOncológica
doHospital SãoBraz estáparado, espe
rando as novas normas.

Outras duas cidades catarinenses
passampor essemesmo processo: Itajaí
e Joaçaba. Nesses municípios, assim
como na região do vale do Iguaçu, o aten
dimento oncológico é feito nas capitais.

COMPROMISSO
Uma da característicadoHospital

São Braz e também do projeto daUni
dadeOncológica é a filantropia, isto é,
não visar lucros.AOncologia, porexem
plo, poderia estar fazendo quimioterapia
ecirurgiaoncológicaparapacientes par
ticulares e convênios, desde outubro de
2004, quando a obra foi finalizada. En
tretanto, esse não é o objetivomaior. O

I. ilI.·-liJl Y -,' , ..
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Correio do Norte

Verbapara estudantes será votada
pelaCâmara
Polêmica envolvendo promessa de campanha pode
prejudicar prefeito e vice

Arquivo
CANOINHAS - A denúncia

publicada pelo CN envolvendo pro
messade.campanhaporparte do vice
prefeito EdmilsonWerka (PSDB)
três dias antes de ser eleito no ano

passado, pode prejudicar tanto ele

quanto o prefeito Leoberto Weinert
(pMDB).

A oposição começa a articular
um processo contra os dois. Muitos
vêem na promessa uma tentativa de
compra de votos.

Independente da polêmica que
começa a florescer e promete ser tão
desgastante quanto o caso do ônibus
doado aAssociação dos Pacientes
Oncológicos deCanoinhas eRegião
(Apoca), esta semana entrou na Câ
mara dosVereadores o projeto de lei
que permite a doação de verba única
de R$ 8 mil para aAssociação dos
Acadêmicos que estudam nas facul
dades dePortoUnião e União daVi
tória.

Segundo o presidente daCâma
ra, Beto Faria (P�B), o projeto já
foi lido e deve servotado naprimei
ra semana de setembro, depois de
passar pelas comissões de Justiça e
Redação e deOrçamento eFiscaliza
ção.

Sobre a polêmica envolvendo a

Faria: "acredito que o projeto
passe sem problemas"

denúncia, Beto disse que acreditaque
não atrapalhará a votação. "Os vere
adores sabem que é um benefício
pleiteado pelo povo. É do interesse
da Câmara ajudar os estudantes",
opina.

Se aprovado pelos vereadores,
o projeto volta para Weinert
sancioná-lo.

.

Atualmente, 150 acadêmicos de
Canoinhas estudam em faculdades
dePortolUniãodaVitória .

VISITE NOSSO SITE NA INTERNET:
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Evento começou no início da semana em Três Barras. A segunda exposição encerra hoje 'em Canoinhas

TRÊSBARRAS/CANOINHAS
Pelo 11.° ano consecutivo, o Projeto
Aprendendo com a Árvore (Paca),
Prefeituras de Três Barras e

Canoinhas, 26." Gerência de Educa
ção e Inovação (Gerei) , promoveram
essa semana duas exposições
ambientais.A primeira aconteceu na
segunda e na terça-feira, emTrês Bar
ras. 13 escolas e o Programa de

Erradicação do Trabalho Infantil
,

(peti) expuseram trabalhos relaciona
dos ao meio ambiente. O evento foi
aberto na tarde de segunda-feira, 22,
com uma cerimônia que emocionou
os mais de 100 alunos e professores
presentes naAssociação Desportista
ClassistaRigesa (ADCR).

Apresentações culturais alusivas
ao meio ambiente e pequenos

documentários produzidos pelos pró
prios alunos enfocando o Pacamos
traram a originalidade e empenho dos
alunos em relação ao projeto.

Participaram da exposição, as es
colas Guita Federmann e extensão,
Francisco Rocha, João Pacheco de
MirandaLima e extensões, João Pedro
de Oliveira, Cyríaco Felício de Sou

za, General Osório, FreiMenandro

Kamps, Colombo Machado Salles,
SantaRita de Cássia (Apae) e Centro
Educacional Raio de Sol.

cacionais e deiescolas estaduais de
Canoinhas. Participam também da
exposição, as Escolas Horácio Nunes
de Irineópolis, Estanislau Schumann '

de Bela Vista do Toldo, três escolas
deMajorVieira, cinco de Porto União
e aEscolaDomDaniel Hostin deMa
tos Costa.

Confira abaixo,momentos dás ex
posições emTrês Barras e Canoinhas:

CANOINHAS

Começou ontem e termina hoje
no Pavilhão de Festas da IgrejaMa
triz Cristo Rei, a 9." Exposição

, Ambiental de Canoinhas. Participam
do evento, 21 escolas e centros edu-

Fotos: Edlnel Wassoaskl
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Foco principal da Conferência foi o Sistema Único de Saúde (SUS)

SDR Canoinhas promove 1.a

Conferência Macrorregional
de Saúde
Evento reuniu entidades de saúde das regionais de Canoinhas eMafra

CANOINHAS -A SecretariaRe
gional emCanoinhas, pormeio daGe
rência da Saúde, promoveu na quarta
feira, 24, aLa Conferência

�Macrorregional de gestão do trabalho e
daeducação na saúde.

O evento aconteceu no auditório
daEscola de Educação Básica Santa
Cruz e contou com a participação de
mais de 100 pessoas, inclusive o pre.

feito deCanoinhas, LeobertoWeinert,
do gerente regional da saúde daSDR
Mafra, José LauroRibeiro, da secretá
riamunicipal de Saúde de Canoinhas,
TelmaBley e representantes dosmuni
cípios das Secretarias Regionais de

. Canoinhas eMafra.
O evento objetiva o envolvimento'

amplo, participativo, qualificado e res
ponsável dos diversos segmentos do

.

SistemaÚnico de Saúde (SUS) na dis-
•

cussão, elaboração e posterior execu
ção de uma política regionalizada de

gestão de trabalho e daeducação na saú-

SDR-Canoinhas
promove encontro
com profissionais

da saúde e
educa�ão

CANOINHAS - A Secretaria
Regional em Canoinhas, por meio
das Gerências da Saúde e da Edu
cação, promoveu na terça-feira,
23, na Câmara de Vereadores, um
encontro de divulgação e

implementação do programa Saú
de e Prevenção nas escolas.

O objetivo do evento foi divul
gar o projeto de prevenção nas
escolas pela Secretaria de Estado
da Educação em parceria com a

Secretaria de Estado da Saúde, a
ser implementado pela SOR
Cânoinhas por meio das Gerênci
as de Saúde e Educação, e difun
dir ametodologia da implementação
nos municípios que compõe a SOR,
através do resgate das ações já.
desenvolvidas em cada região.

O público alvo do encontro
foram os' secretários municipais de
Saúde e Educação, técnicos das
secretarias municipais de Saúde
responsáveis pelo programa DST/
AIOS, profissionais da rede esta- .

dual de ensino capacitados para
ação, associações filantrópicas
envolvidas com ações de preven- .

ção e a Universidade do Contesta
do.

"Foi apresentado o Projeto
Estadual pela Secretaria de Esta
do da Saúde e Educação, é discu
tidas as ações que serão implan
tadas nas escolas pertencentes
aos municípios que fazem parte da
nossa regional", afirmou a gerente
de educação da SOR, Franscisca
Maiorki .

...

�-------------'� ..

de inovadorae consciente.
Para o gerente regional da saúde

da SDR-Canoinhas, Luiz CésarBatis
ta, "a conferência tem omérito de desta
car o trabalho em saúde e os trabalha-

dores do SUS como cidadãos ativos na
mudança das práticas de saúde, na qua
lificação da gestão setorial, na renova
ção da formação e namais ampla valo
rização do controle social em saúde".

Mais de 100 profissionais ligados à área da saúde participaram
da conferência
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Correio do Norte

Chato (Pediculose Pubiana)
Chato (Pthirus pubis) é o parasita que causa pediculose pubiana ou

ftiríase e habita os pêlos da região pubiana principalmente, mas pode ainda
ser encontrado nas coxas, baixo tórax, axllas e até na barba e no couro
cabeludo. Assim como o piolho do cabelo, o chato aloja-se na base dos
pêlos, onde deposita seus ovos. Após a infestação, os sintomas aparecem
entre uma e duas semanas. A transmissão é feita através do contato íntimo,
ou de roupas de uso pessoal, roupas de cama e de toalhas.

SINfOMAS
prurido (coceira) intenso;
• lesões pigmentadas no local da picada do parasita.

DIAGNÓSTICO
O diagnóstico pode ser feito pela observação dos piolhos e elas lênde

as na base dos pêlos e da presença de parasitas na pele da região afetada.

TRATAMENTO
Existe um inseticida específico para a pediculose pubiana que pode ser

comprado em farmácias, mesmo sem receita médica. A aplicação deve ser
feita localmente e repetida entre sete e dez dias depois, para combater os
ovos que ainda não haviam eclodido.

Recomendações
• Troque de roupas diariamente. Faça o mesmo com a roupa de cama e

de banho todos os dias;
• Lave as roupas em água quente ou mande lavá-Ias a seco se não

puderem ser imersas em água;
• Procure certificar-se de que todas as pessoas da família estão toman

do os mesmos cuidados;
• Não se esqueça de repetir a aplicação do remédio sete dias depois da

primeira aplicação .

CONTATOS COM A COLUNA:

voltolinided@matrix.com.br

Pessoal! Hoje vamos falar de um assunto importantíssimo na vida de
-todas as pessoas. "A queda excessiva dos cabelos". Falei com Marcos Jamas
que é responsável pelos laboratórios Nioxin no Brasil e juntos produzimos essa
matéria para você meu leitor.
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Uma das coisas mais estressantes que pode acontecer tanto com o ho
mem como com a mulher é a perde excessiva de cabelos. Ninguém aceita ou

quer perder os cabelos, pois mexe com nossa aparência e nossa auto-estima.
O cabelo é a coroa da beleza física. Pesquisas revelam que é normal perdemos
até 50 fios de cabelo. O que passa disso é excessivo e nosso corpo não repõe.

São vários motivos que levam a queda, porém os principais são:
Alopécia Androgenética: É causada por pré-disposição genética que

faz o corpo produzir altos níveis de um hormônio chamado OHT
(Oehidrotestorona). Esta pré-disposição pode ser herdada tanto dos pais como
dos avós. O OHT degenera os folículos pilosos saudáveis afinando os cabelos
e aumentando a queda.

.

Alopécia Androgênica: Causada pela poluição ambiental que afasta a
nossa produção natural de hormônios levando a calvície.

Alopécia Mitogênica: Causada pela presença do Demodex Folliculorum
no couro cabeludo. Estudos feitos pelo laboratório Nioxin, em Atlanta - USA e
confirmado pela Universidade de Tulane - uma das maiores dos Estados Uni
dos - concluíram que a presença da enzima Lípase produzida no couro cabe
ludo, pelo Demodex, um parasita do folículo piloso, pode afetar o crescimento
dos cabelos.

Não menos importante o stress, também afeta nossa circulação sanguí
nea, produz uma pobre assimilação de vitamina, estimula a produção do DHT
causando queda excessiva de cabelos.

Problemas com a Tireóide, a Alopecia Aneata, gravidez e também a meno-

pausa pioram a saúde 'de nossos cabelos, pois nosso corpo precisa de
vitaminas, proteínas, carboidratos e um consumo diário de dois litros de água,
para mantermos a nossa saúde corporal e de nossos cabelos.

ALOPECIATOTALIS/UNIVERSALIS.
Os casos mais severos de queda anormal de cabelos.

25 meses usando o Kit diariamente, mais Follicle
ElOOSTER

Lava/Condiciona uma vez ao dia.

12/12/1996 20/02/1999

Juliano de Paiva
Jundiaí - São Paulo
Alopecia Universalis

A saúde de nossos cabelos faz parte da nossa qualidade de vida. A perda
de cabelos é traumática tanto para os homens como para as mulheres. Pesquisasrevelam que 25% da população do mundo sofrem com a calvície. Existem algunstratamentos e terapias capilares que podem combater, prevenir e controlar a
perda de cabelos.

Os produtos dos laboratórios Nioxin dos Estados Unidos são um tratamento
eficaz contra esses causadores da queda excessiva de cabelos. Podem ser
usados por todas as pessoas, independente de sexo ou idade, não produzem os
famosos efeitos colaterais indesejáveis, pois não penetram na circulação sanguí
nea. -,

Para uso do produto marque uma hora conosco para fazer uma análise
gratuita.

Atenção profissionais cabeleireiros estão se encerrando as inscrições para
o 1.2 Congresso de Cosmetologia, que acontecem nos dias 28 e 29 de agosto.Não perca! Entre em contato conosco para mais detalhes. Fone (47) 433-1407.
Assim você poderá aperfeiçoar seus conhecimentos na área de cabelo. Fique
atento !!

Um abraço
Beijas e até a róxíma semana.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Audiências Públicas debatem serviços da Casal!,_
em Três Barras
Objetivo do Executivo é demunicipalizar os serviços

TRÊS BARRAS A

municipalização dos serviços de abas
tecimento de água e esgoto em Três
Barras foi amplamente debatidananoi
te de quinta-feira, 18, durante audiência
pública que reuniu cerca de 100 pesso
as noAuditórioMunicipal. Participaram
do evento, membros da comunidade,
representantes dos poderes executivo e
legislativo e funcionários daCompanhia
Catarinense de Água e Saneamento

(Casan). O objetivo do encontro foi o
de discutir os pontos favoráveis da

municipalização dos serviços,já que o
prazo de 30 anos do convênio fumado
entre o município de Três Barras e a

Casan encerra-se no início do mês de
setembro.

Na abertura da audiência, o secre
tário deÁguas e Saneamento (Semasa)
de Lages, ZauriTiargil de Castro, afir
mau que a gerência dos serviços possi-

-

bilitaaomunicípio adefinição dasprio
ridades e dos investimentos imediatos,
garantindo assim, umamelhorqualida
de de vida à população. Em Lages, a
municipalização do abastecimento de

água e esgoto aconteceuhádois anos.A
execução dos trabalhos vem sendo feita

por empresas terceirizadas e a fiscaliza-

ção pelos funcionários da Prefeitura.
SegundoCastro, a arrecadaçãomensal
comas serviçoschegaakâ l.I milhão,
sobrando aos cofres públicosmunici
pais cercadeR$ 350mil. ''Éum dinhei
ro que fica para ser investido no pró
prio município. Com ele podemos am
pliar nossa rede de abastecimento, de
senvolver um trabalho social com as

pessoas de baixa renda e também dimi
nuir a tarifa do serviço oferecido. Prova
disso, é que somente neste período a

inadimplência, que antes eramuito ele
vada, sofreu uma queda considerável",
destacou o secretário.

Em seguida o diretor estadual da
Casan,VIlsonRinzeti, defendeu a con

tinuidade do convênio, ressaltando
apossibilidade de adotarum novomo

delo de adíninistração. De acordo com
ele, a idéia seria criarum conselho com
posto por representantes de vários ór
gãos e entidades que ficaria responsá
velpeladefinição dos investimentos. Já
o presidente do Sindicato dos Funcio
nários da Casan, Odair Silva, também
foi favorávela seqüência do contrato
entre a Casan e o município de Três
Barras. Porém, ele disse que osmunicí
pios têm razão em buscar outras alter-

nativas, já que há várias gestões a em
presa vem deixando a desejar quanto à
ampliação emodernização dos serviços.
"Fico preocupado apenas com os fun
cionários daCasan. Se todos osmuni

cípios tomarem esse rumo, daqui uns
dias essas pessoas estarão sem empre
go e surgirá um grave problema soci-
al", frisou.

'

Segunda-feira, 22, foi a vez da
Câmara dosVereadores de Três Barras,
realizar audiênciapúblicapara discutir
o assunto. Os vereadores se disseram
neutros no assunto, deixando ao prefei
to a responsabilidade pela decisão so

bre o destino daCasan na cidade.

VIABllIDADEDA

MUNICIPALIZAÇÃO
Ainda durante a audiência, O con

sultor da Prefeitura de Três Barras,
EmílioGazaniga, apresentou umestudo
sobre a viabilidade damunicipalização
dos serviços de águae esgoto. Segundo
ele, nomês dejulho de 2005, aarrecada
ção daCasan nomunicípio foi de cerca
deR$ 60mil. Comamunicipalização, às
despesas ficariamem tomo deR$41mil
mensais, gerando aomunicípio um lucro

deaproximadamenteR$19mil,ouseja,

Populares compareceram a audiência públlcana noite de segunda
feira, 23, na Câmara dos Vereadores

de32%. "Éimportante frisarmosqueeste
valor foi obtido sem contarmos o distrito
de SãoCristóvão, que é abastecido por
Canoinhas".

ConformeGazaniga, umaprojeção
mostraaindaque seriam necessários in
vestimentos de quaseR$ 223milpara a
modernização daEstação deTratamento
deÁgua (ETA), que fica noMorro dos
Farias e de mais R$ 15,4 mil para o
Sistema deDosagem. Inaugurada em
1982, aEIAencontra-se atualmenteem

situaçãoprecária São equipamentos que
brados, outros amparados por tijolos e a
maioria enferrujados. No captador de
água que fica no rioNegro a situação é
semelhante.

O prefeito Luiz Divonsir
Shimoguiricriticou amaneiracomo vêm
sendo executados os serviços pela
Casan em Três Barras. De acordo com

prefeito, hámuitos anos a empresa não

realiza investimentos no município.
Shimoguiri criticou também a Casan
pela falta de reparos nos equipamentos
deixan�o inclusive, a população sel\
água. "E um absurdomuitas vezes ter

que esperar uma peça vir de Joinville
ou Florianópolis para que o sistema
volte a funcionarnoimalmente", desa
bafou. Shimoguiri finalizou afirmando
que será dapopulação a decisão sobre a

municipalização ou não dos serviços e

questionou as intenções daCasan. "Fa
remos quantos encontros forem neces

sários para analisarmos de forma cons

ciente tudo o que envolve esta questão.
Afinal, estamos cansados de assinar
convênios e não receber os recursos

para a concretização das obras. Se a

Casan teve 30 anos para fazerum bom
trabalho e não o fez, será que apartirde
agora essa realidade vai mudar?" ,inda
gou o prefeito.

PARABÉNS:
Terça-feira 23, comemorou seus-te anos GISLAINE FANTIN. À

ela, seus familiares e amigos desejam muitas felicidades.
Bela Vista
o Toldo

Há certos momentos em que um pouquinho de verdade já
basta para a gente formar uma opinião.

(Jean Rostand)
-

FELIZANIVERSÁRIO:
*27/08 Simone Galéski;
*28/08 Jair Alves Lourenço (Ico);
*30/08 Nilva Maria & Gilberto Liscoski Filho;
*31/08 Jean Danilo Andrezeiwféski.

DESTAQUES:
*Soc. Bela Vista promovendo os melhores bailes da região;
*Marcando presença: Edson e Kleber (Canoinhas);
*A melhor dupla sertaneja da região: Tony Marcos & Gabriel;
*Fazendo a festa I: os amigos de Major Vieira: Marcelo Maron

e Ivan Marcelo;
*Adorável: Marquinhos Ferraz;
*Simpático: Rudinei (Sicoob - Canoinhas);
*Fazendo a festa II: a galera de Irineópolis especialmente o

amigo Alexandre Borba;
*Pierre em procura-se ....

EMBRM:

Vista, discoteca com Ouro Verde Som. Início 20 horas.
Compareça! •

A Casa da Agricultura Nossa Senhora da Glória
estará atendendo em novas e modernas instalações,
procurando inovar para melhor atender.

EMILY
FANTIN:

Essa linda

garotinha vai co
memorar seus

dois aninhos na

terça-feira, 30. A
mamãe Marta
Sabrina e o papai
João Maria, dese
jam saúde e mui
tas felicidades e

que o anjinho da

guarda sempre a

abençoe.
FELICIDADES:

A 2.ª Fase do Curso de Gestão Pública - UnC - Canoinhas,
parabeniza as amigas SIMONE (26/08) e GIOVANA (27/08), pelos
seus aniversários desejando a elas saúde, paz e muitas felicidades.

FACHINI
e Correias sincronizadas, lamin
e Polias e Lençol de borrachas

DANÇA:
Você não pode perder! Domingo, 4 de setembro na Soco Bela

CONTATOS COM A COLUNA:

isaliller@bol.com.br - crismassaneiro@bol.com.br

9069-Z966 (l�)
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WagnerHaroldo Pelaüio
urologia e gerontologia

eRM· 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 11 O. fone 622- 1 606

Fone:622
Av. Rubens Ribeiro da S

.. _ ......
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Mariana HoneskoManifestantes devem paralisar
trânsito nas BRs 280 e 476
Manifestação deve acontecer napróxima quarta-feira, 31

PORIDUNIÃO/UNlÃODAVITÓ
RIA - "Se em 30 dias não tivermos uma
solução, vamos paralisar novamente."
O aviso enfático do prefeito de União
daVitória, Hussein Bakri, foi dado no
final da tarde de terça-feira, 23, apoiado
na unanimidade da decisão pelos pre
feitos regionais e a comunidade. No
gabinete municipal, cerca de 30 pesso
as participaram das decisões queprevê
.im aparalisação de quatro horas daBR
476. "Vamos paralisar no trevo do
Mal1on, na GR, no São Gabriel e no
João Paulo", contaHussein.

Nos quatro pontos escolhidos es
trategicamente, caminhões impedirão a

passagem de veículos. Contudo, os au
tomóveis que passarem pelo local sob
condições emergenciais; segundo aava
liação da PolíciaMilitar, passarão pela
rodovia. De acordo com aPolícia, cinco

viaturas serão disponibilizadas para
controlaremo fluxo. ''Essa áúnica coi
sa que temos que fazer. Não há outro
jeito", resume o prefeito.

Além do trecho daBR-476, naBR-
280, a entrada da cidade dePorto União,
nas proximidades do Portal também
serápalco dasmanifestações.

Enquanto no caso da 476, os ma
nifestantes pedempelamanutenção da
ponte de acesso a São Mateus do Sul,
que está seriamente prejudicadahá qua
se ummês semquenenhumaprovidên
cia tenha sido tomada, osmanifestantes
da 280 pedem pela desobstrução daro
dovia. O tráfego de veículos pela rodo
viaaumentou consideravelmente depois
que parte da ponte na 476 cedeu.

Para acompanhar as movimenta
ções, a imprensa regional foi convida
da. O jornal Gazeta do Povo e aGlobo

estadual, já confirmaram a execução da
cobertura.

"A paralisação é um transtorno
muito grande, mas tem que ser feito. Eu
me sinto ameaçado andando nessa es
trada. Não importa quem vai fazer. O
importante é que façam alguma coisa",
diz o industrial José Luis Dissenha.

EmUnião daVitória ePortoUnião,
para conscientizar acomunidadedaação,
panfletos e cartazes que convidam as

pessoas a participarem do manifesto
estão sendo distribuídos.

Bakri reuniu representantes de diversas entidades para
planejar a manifestação

antes do fechamento da ponte, cercade
2.500 veículos circulavamna localidade.
''Hoje, são aproximadamente6.500", cal
cula

APolíciaRodoviáriaEstadual aler
taosmotoristas que costumam trafegar
pelas rodovias que evitemviaiarnama
nhãdequarta-feiraA paralisação come
ça às 8 horas e termina aomeio-dia. O
sub-comandantedo 16.°Grupamentode
PolíciaRodoviária, SérgioMibach, aler
ta osmotoristas parao transtorno que as
paralisações irão causar. ''Émelhor evi
tar se aproximar dos pontos de protesto
paradiminuir aomáximo o congestiona-
mento". ColaborouMarianaHonesko

guns vereadoresmunicipais, aparalisa
ção daBR 280 foi colocada em questão.
"Com o fechamento da ponte de São
Mateus do Sul, todo o trânsito foi desvi
ado paranossa cidade", afirmaStasiak.

Os bairros SãoPedro e SantaRosa
são os mais afetados com o bloqueio.
Nessas localidades, o asfalto já estámui
to danificado e as reclamações dos vere
adores são constantes. Como fechamento
darodovia, oúnico trajeto disponível será
a SC 302. "Essa será a alternativa ou
talvez podemos criarumpedágio dentro
domunicípio para fazer amanutenção
desses locais", arrisca oprefeito. Segun
doNoeliGiacomini, secretário político,

PORfOUNIÃO
Omunicípio catarinense deve apoi

arUnião daVitórianaparalisação. Pelo
menos é isso o que ficou decidido na

terça-feira, emumareunião comandada
pelo prefeitoRenato Stasiak.No encon
tro, que reuniu no gabinetemunicipal al-

legislativos que integram a União das Câmaras de Vereadores da
Região Serrana (Lages), 78 parlamentares fretaram um confor
tável ônibus de turismo e vieram a Brasília. Com uma agenda de
fazer inveja, articulada pelo secretário Valdir Colatto, a delega
ção esteve em quase todos os ministérios apresentando proje
tos, pleitos para obtenção de recursos para dezenas de obras,
aprendendo como acessar os programas dos ministérios atra
vés dos "sites", e também conhecer de perto os procedimentos
legislativos junto ao Congresso Nacional. A União faz a força, e
através dela as coisas acontecem mais depressa. "Para nós
esses quatro dias em Brasília, foi um autêntico curso de
capacitação em todos os sentidos, tanto no setor administrativo
como no legislativo", revelou entusiasmado o líder da delegação
serrana, vereador Cidinei Marcon.

ve e confessou sua emoção ao constatar que a narrativa dos
versos de Silvia lhe trouxeram lembranças dos acontecimentos
da época, fiéis nos mínimos detalhes.

Prefeito
Wanderlei

Lezan,
prestigiou a

noite de
autógrafos da

amiga de
Infância

PMDB terá prévias
A Executiva Nacional do PMDB definiu nesta quarta-feira, a

data para as eleições prévias que irão escolher o candidato à
presidente da República em 2006. As inscrições estão àbertas
desde já. O estatuto determina que o filiado ao partido, para
concorrer, deve obter a indicação de um diretório estadual do
partido. A data final das inscrições é 15 de fevereiro. Em 5 de
março, acontecem as eleições e, se nenhum dos candidatos
obtiver 50% mais 1 dos votos válidos, ocorrerá segundo turno
sete dias depois.

A decisão foi aprovada por unanimidade. Contudo, as re

gras para as prévias serão definidas em reunião da Executiva no
dia 14 de setembro. Foi distribuído um documento com algumas
propostas, que serão analisadas pelos integrantes da Comis
são. Só então será definido o colégio eleitoral das prévias e o

regulamento da eleição, assim como locais de votação e outras
questões burocráticas do processo.

"U
"

trc lé.;,"m pe ca.... e ou ro a ..•
Paulo César Herbst, professor ligado às artes literárias,

descreveu com muita propriedade, a singeleza e ao mesmo
tempo a profundidade do conteúdo do poemas de autoria da
autêntica "valoense", Silvia Terezinha TremI.

Em trecho da análise feita na "orelha" da obra, ele diz o

seguinte: "

...Este receio não teve a autora deste opúsculo de
poesias que narram como foi sua vida na infância e juventude e,
por extensão, narram fatos e acontecimentos, por vezes singe
los, que contam um pequeno interregno da história valoense e

irineopolitana. O livro de poemas, publicado pela Editora Gráfica
Odorizzi, de Blumenau, conta em 65 páginas a história de uma
época, vivida pela autora, cuja narrativa transporta o pensa
mento dos seus amigos de infância e da adolescência, a um
passado não muito distante, repleto de boas lembranças e muita
nostalgia.

Mais vereadores (?)
Centenas de vereadores compareceram à sessão do Su

premo Tribunal Federal que votou a Ação Direta de
Inconstitucionalidade (Adin) ajuizada pelo Partido Progressista e

pelo PDT contra a resolução do TSE que reduziu o número de
vereadores em todo o País. O julgamento da Adin nQ 3345 acon
teceu na tarde de ontem, no Supremo Tribunal Federal (STF). O
relator é o ministro Celso de Mello. Até o fechamento da coluna
ainda não havia resultado do julgamento. Foram retiradas das

..' Câmaras Municipais brasileiras cerca de nove mil vereadores
nas eleições do ano passado.

"U
.Ór

ti'" IIm pe ca ...e OU ro a ...
Após longo período ausente de sua terra natal, Silvia

Terezinha Tremi, formada em filosofia, mas com a veia literária
latente em suas veias, volta para lançar sua obra em concorrida
noite de autógrafos. Reuniu a maioria das pessoas que como
ela, e com ela, vivenciaram fatos da movimentada e fascinante
vida que palpitava ao redor do atraente e misterioso rio Iguaçu.

O evento; realizado na S.R.C.I., recentemente, teve mo
mentos de forte emoção. Maria Lúcia Schuster Colombo, amiga
de infância de Silvia, como muitos dos presentes, não se conte-

Silvia Terezinha Tremi conta ao público presente
como idealizou sua obra literária em forma- de

poemas

Delegação de Uveres em Brasília
Um exemplo que poderá. ser seguido pelas câmaras de ve

readores do Planalto Norte, especialmente dos municípios da
região do Contestado. Após alguns meses de preparação, os 19 _Q_Q__!::!!IAT Cl_S c º-�_,o. c Cl LUNA:

luciocolombo@gmail.com

VI Votorantim

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 /9972-4507 /9972-3053

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Popula�ão de Canoinhas
aprova atendimento com hora
marcada
Funcionando há exatamente um mês, novo sistema de atendimento
bancário da Caixa, começa a ser avaliado pelos clientes

CANOINHAS - Entre todas as

agências bancárias que operam em

Canoinhas, é inevitável concordarque
a CaixaEconômica Federal é o banco

que mais onera tarefas, Benefícios do

governo, direitos trabalhistas, progra
mas sociais, enfim, toda essa gama de
serviços, naturalmente, resultaemgran-

de número de clientes que passam dia
riamente pela agência,

Com a leimunicipal que limitao
tempo de esperaem filas debancos para
15minutos, aCaixa foi a agênciamais
criticadapor conta das filas,A primeira
medida para se adequar à lei veio um
ano depois, O atendimento-com hora

marcada, implantado háexatamenteurn
mês provocou urnamudançade cultura
entre os clientes da agênciaeparece ter
sido aprovado pelomenos para amaio
ria dos clientes entrevistados peloCN
na saída da agência namanhã de segun
da-feira, 22:

o QUE O �OVO ACHA

"Para mim qualquer
sistema serve. A fila é

menor, mas enfrentei fila do
mesmo jeito".

Adão da Silva,
operador de serviços gerais

"Acho que é bom. Se

diminui as filas é bom. O
chato é ter que ligar e

marcar hora, mas compen
sa por não ter que enfren

tar fila".

Ondina da Cruz,
dona de casa

"Moro em São Bento do Sul,
onde esse sistema já funciona
há

-

algum tempo e acho muito
bom. Acabei de ser atendida em

menos de 15 minutos. Acho que
os outros bancos deveriam

seguir o exemplo".

Valéria Brasil,
estudante

"É melhor, não precisa
ficar enfrentando fila.

Antes chegava a ficar uma �

hora na fila, hoje sou

atendido em cinco minu
tos. Além disso, como

moro em Major Vieira

posso vir cedo para
Canoinhas, agendar

horário e fazer outros

serviços pela cidade antes

de ser atendido".

Joel Roque Soares,
agricultor

"De um jeito é bom.
Fazem duas semanas

que estive aqui lidando
com os papéis do Fundo
de Garantia e agendei
esse segundo atendi
mento. O bom é que dá
para marcar hora de
casa -mesmo".

Ademir Sebastião da

Silva, servente

COMO FUNCIONA
O cliente pode agendar o atendimento de duas formas:

de casa, pormeio do telefone (47) 622-3707
na entrada da agência
o agendamento gera urn cadastro que é repassado aos atendentes
cada cadastro corresponde ao atendimento dentro de 15 minutos

o cliente é chamado pelo nome

Panilicio
P80 de ao
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

��
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

�ua Vida I �amos, 697 fone: (47) 622 -4082

iI/ I \
.. :Nívea 1\çgina Pangratz áe Pau{a eSi{vaJIntocheskj

OAB/se 20.961 .

'Iérda (jIangratz áe (jIau{a eSirva
OAB/se 19.919

Fone: (47) 622-41;78
Rua: Vidal Ramos, 310 - Térreo - Canoinhas/SC
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CARROSSEL DAVIDA
GERUSARODRIGUFSPINTO

A vida é um carrossel
de alegria e de esperança.
Venha criança, vamos brincar!
Amor e paz vamos espalhar.

O nosso mundo é tão colorido
Igual ao arco-íris.
A nossa vida é tão florida,
Somos as flores deste jardim!

SOLIDARIEDADE
O C.E. Arco íris, engajou-se esse ano juntamente com a Secretaria do

Desenvolvimento Social e da Família, na campanha Inverno Solidário 2005,
promovendo junto aos alunos a 1 ª Gincana da Solidariedade, onde a

premiação principal era agasalhar e confortar famílias carentes do nosso

município.
Agradecemos a todos que se empenharam nessa campanha, e a Pre

feitura Municipal pela oportunidade de participação.

A família Arco-íris, na entrega de agasalhos, arrecadados na 1 a

Gincana da Solidariedade

Parabéns,
parabéns! Hele é
seu dia, que dia -

mais feliz...

Dia 19 comemoraram mais
um ano de vida: JúliaAlessandra
Wendt Leite e Prof. Sônia Priscila
Fernandes Santiago.

A pequena Júlia e sua irmã Rahissa

FOLCLORE
Do dia 22 a 28 de agosto, é comemorada a semana do Folclore Brasileiro.

É preciso resgatar nossa cultura, os, nossos valores e garantir as tradições
às outras gerações, A família Arco-íris comemora a semana com exposição
de trabalhos, realização de brincadeiras e dramatizações folclóricas.

AGORAÉCOMVOCÊ,PINTEOPERSONAGEMDOFOLCLORE:

Centro Educacional Arco-íris
Rua: Major Vieira, 937 - Centro - Canoinhas/SC

Fone: 622-5408 /lIfOnlle Publiciíário

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pais reinvidicam volta do
ensino fundamental na
E.E.B. Santa Cruz
Um abaixo-assinado deve serapresentado aPrefeitura de Canoinhas,
responsávelporgeriros recursosfederais que mantém o ensinofundamental

CANOINHAS-Seisanosdepoisda
reordenaçãoescolarpromovidapeloG0-
vernoFederal, pais de crianças em idade

escolarquemommpróximos daEscolade
EducaçãoBásicaSantaCruznão se con---
fonnarnemteremque levarseus filhoses-
tudarememescolas distantes. Fntreasop
çõesarnaispróximaéaEE.B.JoãoJosé
de SouzaCabral, distante cerca deumqui
lômetrodoSantaGuz "Adistânciaatéque
épequena,masemse tratandodecrianças
pequenasqueprecisarnatravessarruasmo
vimentadas, éumfatorquemerece ser le
vado em consideração", consideraAlfeu
LernerLemos,quejácollieu250assinatu
rasparaumabaixo-assinado quepede a
construção deumanovaescoladeEnsino
Fundamentalpróximo ao SantaCruz:A
idéia é de que o Estado que é dono do
terreno, doe aáreaparaomunicípio cons
truiraescola

TaísFátirnaCordeirodeLima,diret0-
ra do SantaCruz, apóia a iniciativa dos
pais,Eladefendeo retomodoensino fun
damental. 'Tantoquejáenviarnosumofí
cioparaaSecretariaEstadualdeEducação
-pedindooretomodo fimdamental", revela
Taís explicaqueo objetivo é criartunnas
aospoucos. ''Queremosreimplantardefor
magrndual. PrimeiroaS."série, depois a7."
eassimpordiante".

ParaTaíso reordenarnentoemSanta
Catarina, namaioria das escolas não deu
certoeprovadisso équeaSecretariaEsta
dualdaEducaçãojácriouumacomissão
paraavaliaraeficiênciadosistema

Ft.JNDm
O que Taís não comentamas é um

fato que prejudicou muitas escolas é a

destinação de verbas para as escolas de

Alfeu exibe o abaixo-assinado
elaborado pelos pais

EnsinoMédio.FnquantoescolasdeFnsi
noFundamentalrecebernrecursosdoFun
dodeManutençãoeDesenvolVimentodo
Ensino Fundamental (Fundei) de R$
620,56, anualmente,paraos alunosde 1" a
4"sérieeR$651,59,paraos estudantesde
5" a S" série, as escolas que oferecem so

menteensinomédiopenampara recebe
remrecursosbásicosdoEstado,únicores
ponsávelpelamanutenção do ensinomé
dio.As verbas são aleatóriase custamvir.

Essadesproporçãodeve serresolvi
da pelo Fundo da Educação Básica

(Fundeb)quedeveentrarenívigornoprá
ximo ano. OFundeb não discrimaverbas

para rienhum dos graus de ensino e terá
vigênciade 14 anos. De 2006 a 2009, a
somadenovos recursos daUnião destina
dos aoFundeb tantoparao ensinomédio

quantoparao fundamentalserádeR$ 12,4
bilhões.Fntre20lOe2015,oinvestimento
serádeR$ 25,S bilhões.

m:>IUITA
Noentanto,cornooFtmdebaindanão

está em prática, o novo sistema provoca

FO E: 622·8787
Rua Vidal Ramos, 921

desconfiançanos gestores daeducaçãoem
todos osníveis.

FranciscaMaiolki,gerentedeEduca
ção eTecnologia,explicaquenaatualcon
junturaé inviávelo retornodoFundamen
tal para o SantaCruz. "Como o Ensino
Médio se concentrouno SantaCruznão
existeespaço físicoparaoFundamental",
pondera. Dessa forma, para que o Santa
CruzvolteadispordeEnsinoFundamen
tal seráprecisoqueoCabral tambémvolte
adispordeEnsinoMédio.

Sendo assim, apresentam-se duas
possibilidades - avolta ao antigo sistema
ouoacatamentodapropostadospaisdese
crierumaunidadedeFnsinoFundamental
ao lado do SantaCruz.

Franciscaachaaproposta legítima
''Paraomunicípionãobaveriaônusjáque
elepode requerero repasse doGoverno
Federalreferenteaessasnovas vagascria
das", observa

Francisca,noentanto, écautelosaao
falarsobreoproblema. ''Vamosesperaro
parecerdessacomissão que estáavaliando
asescolasdoEstado".

OUIROIADO
AdiretoradaEE.B.SagradoCora

ção de Jesus, LaureeideFátiniaFuck, de
fende o reordenamentomas diz quenão

percebeugrandemudança.o fato deaEs
colaperdero ensinomédiopara aE.E.B.
AlmiranteBarroso,que ficaao ladodaEs
cola,nãoprovocou transtorno.Noentanto,
l.aurecireconhecequehouvereclamações
depaisquequeriamevitaro incónveniente
demudarofilhodeesoola ''Naparteadmi
nistrativaeeducacional,sincefamente,não
vejodiferençaentreosdois sistemas", afir
ma.

MÁRIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais
dependências, com 120m2 de
área construída e estrutura para
edificação em alvenaria já pronta.
Terreno cercado.
Preço: R$ 19.000,00

1 ) Chacára em Caraguatá com 5

alqueires, duas casas boas,
estufa, paiól - terreno destacado.
Pode ser vendido separadamente.

OFERTA:

Ninfomaníaco
E tem um determinado 'diretor' que parece sofrer de um mal no mínimo

vergonhoso - tem obsessão por sexo. O 'mal' já o fez passar por situações
constrangedoras como por exemplo, subordinados seus encontrarem grande
número de vídeos eróticos em seu micro. Pobre homem.

M féria
Pri

Motor fundido
Vereador Tarciso de Lima (PP) quer saber porquê um veículo pertencente

ao município apareceu com o motor fundido na garagem da Prefeitura. Há
suspeitas de que o veículo tenha sido usado para uma viagem particular de um
alto funcionário do governo Weinert.

Indigna�ão
Vereador Neno Pangratz (PP), indignado com os que atribuem ao deputa

do estadual Francisco de Assis (PTI a reinvidicação de melhorias na BR-280.
Na sessão de segunda-feira, 22,na Câmara dos Vereadores, Neno defendeu
o ex-deputado federal Eni Voltolini (PP) que há alguns meses, comandou uma
comitiva de prefeitos da região Norte do Estado para Brasília onde foram
recebidos pelo ministro dos Transportes que afirmou compromisso em melho
rar as condições da rodovia. Sem o prestígio de Voltolini no Planalto, a.audiên
cia seguramente seria inviável.

Falsas notas
Falando em 'notas' soltas ao vento pormeio da imprensa, vereador Silmar

Golanovski (PMDB) desmoralizou quem escreveu que a Adosarec, entidade
que preside, seria alvo de investigação do Tribunal de Contas do Estado.
Silmar disse na sessão de terça-feira, 23, que o TCE realmente reinvidicou
algo a entidade. Foram bolsas de sangue solicitadas para ajudar o jovem
Douglas José Skeavin, que sofre com um câncer grave e está internado no

Cepon de Florianópolis, necessitando de duas bolsas diárias de sangue.
Douglas é parente de um funcionário do TCE.

Explica�ões
A primeira dama e secretária da Ação Social, ReginaWeinert, agiu rápido

em relação à denúncia publicada no CN da semana passada referente à
tentativa de fraude no Programa de Subsídio à Habitação (PSH). Na terça
feira, 23, Regina foi até a Câmara dos Vereadores explicar o incidente e a
forma como a Secretaria agiu, excluindo o casal da lista de contemplados.

Blocos
Quem perceber a separação de mesas na Câmara dos Vereadores de

Canoinhas, logo entenderá quem é posição e quem é oposição. Tarciso de
Lima (PP), Neno Pangratz (PP) e Paulo Glinski (P.FL) sentam em uma bancada.
Do outro lado:Wilson Pereira (PMDB), Juliano Seleme (PMN), VagnerTrautwein
(PSDB) e Juca Klempous (PMDB). Ops, o Juca não era oposição dentro do
PMDB. Acho que desistiu, ...

Polêmica continua
Moradores do bairro Sossego voltaram a reclamar da fuligem que vem

com a fumaça que sai das chaminés da empresa Lavrasul. A polêmica parece
longe do fim.

Cala boca
Quem fala demais, incomoda. Dar algo em troca do silêncio, às vezes,

resolve. E o que está acontecendo em Canoinhas onde, no caso, para calar a
boca de determinado indivíduo, um emprego com farto salário de R$ 2 mil foi
oferecido para sua bela filha em órgão público. Fica quieto fácil, não?

-

CONTATOS COM A COLUNA:
í:i3' edinei@newage.com.br ,& ediwass@hotmail.com l (47) 9108-8511

Cen1:ro lVIédico de Canoinhas
Rua: Frei lVIenandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

Canoinhas - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



A arte de comerciar

Para Todos. "Aluguei a casa do João
Seleme, ondehojeestá localizadaaGale
riaBand, depois a casa funcionou onde

hojeestáaFarrnácia doSesi", recorda.
Hoje, são duas lojas vendendo um

pouco de tudo, desdemateriais escolares
até roupas e tecidos, conservando ainda
uma característica típicade comércios do
passado-ofereceromáximodeprodutos
a fimde chamara atenção do freguês.

Comparando o comércio do passa
docomodopresente,Rimondiz que an
tigamentehaviabemmenosconcorrência
e opúblico não emtãopequeno. "Tínha
mos poucas pessoasmorando na cidade,
masmuita gente no interior, sem contar

quegente de SãoMateus do Sul-PR che

gavaavirparaCanoinhasfazercompras".

Rimon Seleme, 75 anos, hámais de 50anosatúante no comércio.fala sobre asmudanças da economia que acirraram a

concorrência, relembra histórias e compara apolítica dopassado à dopresente
assas curtos, fala calma e con

cisa, opiniões firmes e claras.
Essa é aprimeira impressão
que se tem ao falar com esse

descendente de libaneses conhecido em
Canoinhas pelosmais de 50 anos que
militano comércio. Rimon Seleme, 75
anos, gosta de participar das discussões
e decisões sobre os rumos da cidade,
mas a forma com que lida com isso é
exatamente a antítese do convencional.
Ao invés de enveredar pelos caminhos
da política, como é comumcom pesso
as desseperfil, Rimonnegoupordiver
sas vezes uma candidatura a cargo pú
blico e optou pelo comércio. "Eu não
podia deixar miriha mulher (Maria
Bernadete, com quem casou em 1957)
sozinhacomcinco filhos paracriar, cui
dando da loja", justifica.

Essaposmra demonstroumpouco
de quemé Rimon. Nascido no distrito

. de Lagoa do Norte, hoje chamado de
Paula Pereira em homenagem ao fun
dador da cidade, Rimon afirma ter nas
cido num dos melhores lugares para se
viver.

Para justificar essa afirmação,
Rimon cita a maior riqueza que
Canoinhas tinha na época - amadeira.
"As maiores serrarias estavam no

Paraná,Estado com o qualPaula Perei
ra divisa. Dessa forma, Paula Pereira
era local estratégico para a extração.
"Qualquer um, nessa época, extraia
madeira e vendia para os paranaenses
que usavamo rio Iguaçu para levarem a

madeirabrutapara o Paraná", explica.
Rimon recorda a importância da

madeira para a cidade pormeio de da
dos que comprovam a riqueza que a

vastamata trouxe aCanoinhas. "Tínha
mos a sétimamaior arrecadação doEs
tado. Eram 360 serrarias oficiais, que
declaravam impostos, fora as clandesti
nas".

A riquezabrotava de grandes difi
culdades como.o corte damadeira, feito
demaneira rústica com traçadeirasma
nuais. "Eranomuquemesmo", esclare
ceRimon.

Para ilustrar a época de ouro da

madeira, Rimon recorda que na locali
dade de Santa Cecília, fazendeiros ti
nham tantos pinheiros em suas proprie
dades que descascavam as árvores es

perando secarpara fazeremdos resquí
cios, pastoparao gado. "Não tinhacomo
derrubarpinheirosmuito grandes".

UBANESES
Nacif e Dalila Seleme, pais de

Rimon, vieram do Líbano no início do
século 20.DesembarcaramemSãoPau
lo-SP e vierampara Canoinhas condu
zidos pelo grande responsável pela co-

Ionização libanesanacidade-Emiliano
Abrahão Seleme. "Emiliano foi umgran
dehomem. uni empreeridedor. Foi ele
o responsável pelaCanoinhas Força e

Luz (primeira fornecedora de energia
elétricapara acidade), era agentedaFord
e tinha aúnica casabancária domunicí

pio. Lembro que ele era agente de im
portantes bancos como o LondonBank
de Londres (Inglaterra)".

A morte precoce do pai levou
Rimon ainda criança para a cidade, vi
ver com a família do tio, Feres Coury.

POlhiCAEDffADURA.
Mesmo criança, Rimon lembra da

época da ditadura de Vargas (1930-
1945). "Pouco se tem a falar sobre essa

época. Um dos grandes intervalos nes
se período de estagnação foi o governa
dorNereuRatnos, símbolo de honesti-

.

dade", e aproveitapara falar sobre fide
lidade partidária e a honestidade dos

políticos locais. "Canoinhasjá tevegran
des representantes políticos, fazia-se
políticaemnome dacidade. Hoje, qual
quer fulano tendo um pouco de

representatividade, usa delapara nego
ciar votos com alguém quevem de fora.
E assimCanoinhas fica sem represen
tante nas esferas estadual e federal",
conjectura.

Rimon avalia apolítica local por
meio de três nomes que achaprimordi
ais para a evolução do município -

HaroldoFerreira,OrtiMachado eAroldo
Carneiro deCarvalho.

Desses, Rimon destaca ainda
Aroldo Carvalho, por duas vezes depu
tado federal, feito nunca alcançado por
nenhum canoinhense. "Foi ele quem
trouxe o Batalhão dePolíciaMilitar e a
EscolaAgrícola paraCanoinhas, além
de ter feito o asfalto que vai de Porto
União aMafra", e emenda, "Arolde foi
quem mais trouxe recursos para
Canoinhas". Aroldo foi também o fun
dador do jornal Correio doNorte.

Edinei Wassoaski

mon em frente a uma de suas lojas:
" A concorrência acirrou a disputa"

Rimon conta que antigamente as

lideranças domunicípio se reuniampara
eleger uma únicapessoa. "Hoje, vaga
bundos vendem os votos que têm",
rndicaliza.

lNDÚSIRIA&m':lÉRao
Rimon aprendeu a comerciarcom

verdadeirosmestresnoassunto.Maisuma
vezelecitaErnilianoSeleme,queporanos
foi o único exportador de erva-mate da
cidade. Um indício de quem soube apro
veitar bem umadasmaiores riquezas da
cidade. "Nossasprincipais fontes de ren
daeramamadeirae aerva-mate.Agricul
tumerafraquíssirna, quase não existia",
lembra.

ParaRimon devemos dar 'graças a
Deus' pelo fato de oBrasil terentrado na
2.aGuerraMundial.Foi esse fato históri-

Empresário -Destaque: Seleme recebe condecoração
pela segunda vez

co; segundoRimon, quemotivou o go
verno aencamparaLumber,madeireira
estadunidensequedevastou amatadare

giãoatémetadedoséculo20.Aocontrário
da Lumber, Rimon aponta a vinda da

Rigesa para Três Barras, na década de
1940 como um fatorpositivo para a re
gião. "ARigesaficou 20 anosplantando,
dando exemplo a outras empresas
extrativistas que seguiram adica e sobre
viveramàquedada indústriadamadeira",
relembra.

Sobre sua carreira, Rimon lembra
quecorneçoucomercializandoxaxins, com
umirrnãoeotioFeres.Fommmaisde 12

_ anos fabricando xaxins. "Primeiromeu
tio saiu da sociedade, depoismeu irmão e
acabei tocando afábrica, sozinho", conta

Em 1963,Rimondecidiu vender a
fábrica de xaxins e abriu a famosaCasa

JlROGRE$O

Perguntado se hoje émelhor de se

viveremCanoinhas do que no passado,
Rimondiz que com as tecnologias pre
sentes, émais fácilparaqualquerpessoa
"Antigamentearua'CaetanoCostaeraim- i
possível de ser cruzada quando chovia... !
Forrnava-seumbarrovermelhohorrível",

I

recordaRimon conta sobre as enchentes

que assolaram a cidade - "Ficávamos
ilhados". Namaiordelas,emI983,Rimon
conta que os distritos de PaulaPereira,
FelipeSchmi.dteSantaLeocádiaficaiam
metade debaixo d'água, Falando em tra

gédias,Rimonrecordadocicloneque de
vastou a localidadedeValinhos,matando
18 pessoas nadécadade 1940 e de outro
cicloneocorrido dois anos depois emRio
dos Pardos.

De bom desses desastres, Rimon
.

tira somente a solidariedade do povo
canoinhense. "A sociedade se cotizava

para ajudar o povo, não tinha ajuda do

governo. Hoje o povo estámais indife
rente". Resultado do surgimento de

aproveitadores ou do aumento da po
pulação? Rimon não sabe dizer, mas
lamenta esse'efeito colateral' do pro- .'"

gresso.
Arquivo eH

Símbolo: Praça Lauro Muller, na década de 1940
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Aniversário da
Rádio Clube

o Jornal Correio do Norte não pode deixar de
homenagear aRádio Clube pelos

seus 57 anos de fundação.
Parabéns a esta emissora de Rádio, que trabalha
com respeito, responsabilidade e ética e com seu

trabalho acrescentaqualidade aosmeios de
comunicação da região. Desejos sinceros de

felicidade emuito sucesso.

A direção

Marilda

Renan e Ana Laura

Os irmãos Renan Carlos e Ana Laura Bileski estão de

parabéns no mês de agosto. Dia 14 foi Renan quem esteve

de aniversário e na quarta-feira, 31, quem estará de aniversá
rio é Ana Laura. Felícidades!

Correio doNotl!

Adriana

Aniversaria hoje, a bela Adriana Pangratz Steílein ,

acadêmica de Odontologia da UFPR. ';4 emoção em se

completar mais um ano de vida está em saber fazer
valer cada momento que se vive". Parabéns!

Ouarta-feira, 31, é dia de festa para Marílda Pangratz
Voltolini, na foto ao lado do esposo Eni Voltolini. ';4

passagem dos anos acontece de forma prazerosa
àqueles que sabem lutar por sua felicidade. Pessoas

doces e serenas, que como você, encantam e privílegiam
com sua simples presença, aqueles que a rodeia".

Parabéns!

Patrícia

Comemorou na sexta-feira, 19, aniversário, a bela

Patrícia Franco de Oliveira. ';4 felicidade só é conquis
tada na plenitude por quem sabe ver em cada instante,

uma oportunidade de recomeçar". Parabéns!
/
I

Maikon

Aniversariou na quarta-feira, 24, o garotão Maikon
Jean d'Oliveira. Desejos de ielickiedes de seus

pais Valderes e Sônia d'Oliveira.

Lídia

MÃE
Se todas fossem como você, que nunca reclama
de nossas falhas. Um simples abraço e você está

feliz, tns dando força e nos compreendendo,
muitas vezes com suas dores, fruto do cansaço,
está sempre sorrindo para não nos preocupar. No

próximo dia 27, você completa 85 anos. Mãe,
queremos agradecer a Deus por tê-Ia conosco e

, pedir que Deus lhe dê muita saúde e muitos anos

de vida. Oue Nossa Senhora Aparecida lhe

proteja sempre. Parabéns! De seus fílhos, seus
23 netos e 19 bisnetos. Um beijão para você mãe.

Laureci

Parabéns
tssbet« Jarenczuk, comemorou aniversário na

quarta-feira, 24. Parabéns e felícidades!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO DE SANTA CATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO
DETRAN - DER - DRPF

ESTADO DE SANTA CATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO
DETRAN - DER· DRPF

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DE INFRAÇÃO DE TRÃNSITO

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARAGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADE DE TRÃNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O(S) PROPRIETÁRIO(S) DO(S) VEíCULO(S) ABAIXO
ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(ÕES) _RESPECTIVAS, PODENDO, CASO.
QUEIRA, NO PRAZO DE 40 (QUARENTA) DIAS, APRESENTAR DEFESA DA AUTUAÇAO, OU AINDA INFORMAR O RE!\L
CONDUTOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257, PARAGRAFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇAO
N. 017/98 DO CONTRAN. SENDO PESSOA JURíDICA O PÁOPRIETÁRIO DO VEíCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR

IMPLICARÁ NAS SANÇÕES DO ART, 257, PARAGRAFO 8 DO CTB.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE IMPOSiÇÃO DE PI;NALlDADE PELO COMETlMI'NTO
DE INFRAÇAO DE TRANSITO

•

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARAGRAFO ÚNICO, INCISO II,
DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRANSITO, AO FINAL IDENTIFICADA,
NOTIFICA O(S) PROPRIETÁRIO(S) DO(S) VEíCULO(S) ABAIXO ESPE_CIF!CADO(S),
DA IMPOSIÇAO DE PENALIDADE PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇAO(OES) RES

PECTIVAS, PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS, APRESEN
TAR RECURSO EM 1-. E 2-. INSTÂNCIAS NA FORMA DO ART. 285 E SEGUINTES DO
CTB.

Nº DA AUTO DE NOME DO COD

PLACA INFRAÇÃO PROPRIETÁRIO 1 CONDUTOR

ME08251 54523197A ELUIR IARROCHESKI 501
LWU0653 55929325A ANGELA MARIA COELHO DE OLlVEI 545
MBG7127 55929237A JOSE BONETTE 692
MEL6431 55928218A OZILDOFUCK 583

LWU0406 55933570 DEUCLlDES MILTONWABERSICH 703
MCN8208 55933573 MARILDA DE FÁTIMA ANTONOWISKI 560
AIR8214 54525598A MIGUELlNA SALETE KARVAT KRUE 550

MFS3872 55928515A JOÃO LUIS FUCK 501

NOME DO
PROPRIETÁRIO I CONDUTOR

AUTO DE

INFRAÇÃO
54524712A
55928216A
55236610A
55927158A
55927158A
55927159A
55927159A
55927160A
55927980A
55928507A
55928646A
55928920A
55928660A
55928660A
55928660A
55928660A
55928660A
54525869A
54525869A
55928620A
54629162
54629162
55236588A
55236578A
55236602A
55236585A
55236552A
55236475A
55236475A
55236494A
55236495A
55236496A
55236573A
55928626A
55929203A
55928625A

Nº DA
PLACA

MGF3670
MGW1966
MCH6383
ADU4996
ADU4996
ADU4996
ADU4996
ADU4996
AGN2911
BPA2434
LZS6978
MCT8981
MCW3689
MCW3689
MCW3689
MCW3689
MCW3689
MDR8322
MDR8322
MED6670
LZE9690
LZE9690
AGB4789
KFI0396
LWZ4635
LZF8962
LZK5921
MBH0765
MBH0765
MBJ7840
MBJ7840
MBJ7840
MD05431
AFWT748
CMD8839
MBU7820

COD

DECIO ALVES MASSANEIRO
WILNEY ALBINI AYRES DA ROCHA
ADÃO DE MELLO
MARTIN RICARDO KUTAS
MARTIN RICARDO KUTAS
MARTIN RICARDO KUTAS
MARTIN RICARDO KUTAS

.

MARTIN RICARDO KUTAS
NIVALDO MOREIRA BUENO
NILCEA MORAES DA ROCHA
ANDERSON JOSÉ SOARES DE LIMA
JOSE AUGUSTO DA COSTA
ELTON LUIS CZOLplNSKI
ELTON LUIS CZOLPINSKI
ELTON LUIS CZOLPINSKI
ELTON LUIS CZOLPINSKI
ELTON LUIS CZOLPINSKI
LUIZ SERGIO BARBOZA
LUIZ SERGIO BARBOZA
MARCOS JOSÉ TABALlPA
ELlZETE GONTAREK
ELlZETE GONTAREK
ADÃO LUIZ CARVALHO
NATALlO NINGELlNSKI
GERALDO MAJELA SQUIOQUET
PEDRO NUNES DA SILVEIRA
WILMAR POSPOR
JOELSON LUIS TODT
JOELSON LUIS TODT
NILSON MARTINS LACONVICTZ
NILSON MARTINS LACONVICTZ
NILSON MARTINS LACONVICTZ
OLlVIR CESAR PIRES BATISTA
CACHOEIRA AGROPECUARIA E PA
FLORENTINA PADILHA
CARLOS CESAR LISBOA

736
725
501
501
516
520
572
691
692
527
692
518
501
516
520
605
734
501
691
692
501
691
659
527
501
516
518
518
691
501
506
527
703
692
692
692

EQUADRAMENTO: CODIGO DE TRÃNSITO BRASILEIRO
501 = Art. 162, I 545 = Art. 181, VIII 550 = Art. 181,XIII
560 = Art. 182, IV 583 = Art. 195 692 = Art. 233
703 = Art. 244,1

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO PE DEFESA DA AUTUAÇÃO, OU POR SEU

INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICAD_O(S) CIENTE(S) DA IMPOSIÇAO DA PENALIDADE NOSTERMOS DO ART. 282

DA LEI 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARAGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602198), PARA, EM 30 DIAS,
EFETUAR O PAGAMENTO, OU QUERENDO, AINDA, APRESENTAR RECURSO A JARI.

os PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

CANOINHAS/SC, 23 de agosto de 2005

ALTAIR SEBASTIÃO MUCHALSKI
DELEGADO REGIONAL - 22' DRP

"ESTADO DE SANTACATARINA/POER JUDICIÁRIO. COMARCA DE CANOINHAS/ 1 ªVARA.
Rua Vidal Ramos, 650, h.p: - F: 476215600, - CEP 89460-000, Canoinhas-SC
Juiza de Direito: Dayse Herget de Oliveira Marinho

. Escrivão Judicial: Femando Mauricio Jeller
EDITAL DE CITAÇÃO - ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - COM PRAZO DETRINTA DIAS

Espécie e Número do Processo: Busca e Apreensão - Alienação Fiduciária, 015.04.004893-9
Autor:'Banco Panamericano SIA
Ré: Maria Eugênia de Almeida .

Citando: Ré: Maria Eugênia de Almeida, Solteira, Comerciante, com endereço à Rua José Samuel Schmidt,
111, Alto da lijuca - CEP 89460-000, Canoinhas - SC Brasil.

Descrição do bem: Motociclo Honda CG 125 Titan KS, gasolina, ano/modelo 2001/2002, placas MCK-9199, cor
prata. Valor do débito: R$ 6.207,48. Data do Cálculo: 06.12.2004.

Por intermédio do presente, a pessoa acima identificada, atualmente em local incerto ou não sabido, fica ciente
de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como CITADA para responder à ação,
querendo, em 3 [três] dias, contados do transcurso do prazo deste edital, ou se já ocorrido o pagamento de 40%

[quarenta por cento] do preço financiado, requerer a purgação da mora [art. 3º, §1º, do Decreto-lei nº 911/69].
ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação, no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os

fatos articulados pelo autor na petição inicial [art. 285, çlc art. 319 do CPC]. E, para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma

da lei.
Comarca de Canoinhas, 21 de junho de 2005."

EQUADRAMENTO - CODIGO DE TRÂNSITO BRASILEIRO:
501 = Art. 162, I 506 = Art. 163 516 = Art. 165
518 = Art. 167 520 = Art. 169 527 = Art. 175
572 = Art. 186, I 605 = Art. 208 659 = Art. 230, V
691 = Art. 232 692 = Art. 233 703 = Art. 244,1
725 = Art. 250, I, c 734 = Art. 252, IV 736 = Art. 252, VI

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE RECURSO, OU
POR SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO(S) CIENTE(S) DA IMPOSI

ÇÃO_DA PENALIDADE NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI 9.503, DE 23/09/97, E SEUS
PARAGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602198), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR
O PAGAMENTO.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO
DESTE EDITAL.

CANOINHASISC, 23 de agosto de 2005.

ALTAIR SEBASTIÃO MUCHALSKI
DELEGADO REGIONAL - 22" DRP

ESTADO DE SANTA CATARINA i PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Porto União I 1ft Vara
R: Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP 89400-000 - Porto União-SC,

CEP 89400-000, Porto União-SC

Juiz(a) de Direito: Osvaldo Alves do Amaral

Escrivã(o) Judicial: _Salete Terezinha Futerko
EDITAL DE CITAÇAO - USUCAPIAO - REUS INSCRITOS E EVENTUAIS - COM

PRAZO DE 20 DIAS
Espécie e Número do Processo: Usucapião, 052.04.003640-7
Autor: Verena Lindarnir Voigt

Citando(a)(s): João Maria Franco de Lima, Julio Karoleski, Arcélio Sander, Elaine

Voigt, João Maria Fernandes e Cristina Franco de Lima

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Porto União / 1ª Vara
R Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP 89400-000 - Porto União-SC, - CEP 89400-000, Porto União-SC

Juiz(a) de Direito: Osvaldo Alves do Amaral

Escrivã(o) Judicial: Salete Terezinha Futerko
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS INSCRITOS E EVENTUAIS - COM PRAZO DE 20 DIAS

Espécie e Número do Processo: Usucapião, 052.05.000491-5
Autor: Altir Furst

Citando(a)(s): Autor: Altair Furst, Amilton Furst, Wilmar Rodrigues Chagas e Marli Henning Chagas, Estefano Bujarka
e Ludvina Bujarka, João Hélio Souza, Antonio Cunha, Valetim Bujarka, Eduardo Bujarka, Carlos Bujarka, João Maria Preto.

Descrição do(s) Bem(ns): 01 (um) terreno rural, com área total de 50.820,00 m2 (cinqüenta mil, oitocentos e vinte

metros quadrados), situado na localidade de Rio Branco, zona rural do Município de lrineópoliaDornarca de Porto União/

SC, com as seguintes medidas e confrontações: Inicia-se se no marco denominado 'ponto O=PP' , georreferenciado no

Sistema Geodésico Brasileiro, DATUM - SAD69, MC-51· W; coordenadas Plano Retangulares Relativas, Sistema UTM: E=

526635.106 m e N= 7078432.626 m ; na confrontação de JOÃO HÉLIO DE SOUZA com o azimute de 182º40'06" ou rumo

de.2·40'06"SO e a.distáncia de 241.62 metros até o marco 'ponto 01' (E=526623.857 m e N=7078191 .265 m); Por umalinha
reta segue confrontando com CARLOS BURJARKA com azimute de 189º38'45" ou rumo de 9º38'45"SO e a distância de

180.67 metros até o marco 'ponto 02' (E=526593.585 m e N=7078013.154 mi; Deflete à direita e segue na confrontação
de EDUARDO BURJARKA com o azimute de 265º13'49" ou rumo de 85º13'49"SO e a distância de 163.75 metros até o

marco 'ponto 03' (E=526430.402 m e N=7077999.538 mi; Pela confrontação de JOÃO MARIA PRETO com o azimute de

5º53'12" ou rumo de 5º53'12"NE e a distância de 320.70 metros passando por um arroio até o marco 'ponto 04' (E=526463.294
me N=7078318.549 mi; Deflete à direita e segue na confrontação de ANTONIO CUNHA com azimute de 85º44'1O" ou rumo

de 85º44'10"NE e a distância de 91,86 metros até o marco 'ponto 05'(E=526554.900 m e N=7078325.379 mi; ainda na

mesma confrontação com azimute de 2º42'20"NE e a distância de 1 23,26 metros até o marco 'ponto 06'(E=526560.718_m
e N=7078448.497 m) colocado no lado direito de uma estrada vicinal; deflete à direita e segue na confrontação de JOAO

HÉLIO DE SOUZA com azimute de 102º02'37'' ou rumo de 77º57'23"SE e a distância de 76,06 metros, até o marco 'ponto
O=PP' (E=526635.106 m e N=7078432.626 mi; início de descrição, fechando assim o perímetro do polígono acima descrito

com uma área superficial de 6.2110 há, ou sejam, 2.56653 alq. paulistas ou ainda 62.110,07 m2. Prazo Fixado para a

Resposta: 15 dias.
Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem

como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s), representantes, herdeiros, sucessores e aos eventuais

interessados que, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como

CITADA(S) para responder(em) à ação, querendo, no lapso de tempo supra mencionado, contado do transcurso do prazo
deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo marcado, presurnir-se-ão aceitos como verdadeiros

os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art. 285, c/c art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o.presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma de

lei.xpedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma de lei.

Comarca de Porto União (SC), 15 de julho de 2005.

Descrição do(s) Bem(ns): 01 (um) terreno rural, com área total de 112.250,14 m2

(Cento e doze mil duzentos e cinqüenta metros e quatorze centímetros quadrados).,
situado na localidade de Santo Antônio, zona rural do Município de Irineópolis, Comarca
de Porto UniãolSC, com as seguintes medidas e confrontações: o referido imóvel é delimi
tado por um polígono regular cuja demarcação teve início pelo ponto MP. O cravado no

vértice formado pela propriedade aqui descrita na confrontação por Elaine Voigt com
azimute inicial de 117º50' ou rumo de 62º 10'SE e a distância de 573,93 metros até o

ponto nº1; deflete à esquerda e segue na. confrontação de Júlio Karoleski com azimute de

36·20' ou rumo de 36º20'NE e a distância de 207,91 metros até o ponto nº2 colocado ao

lado de um arroio. Com azimute de 293º50 ou rumo-de 60º10'NO na confrontação de

João Maria Franco de Lima seguindo arroio acima a distância de 652,46 metros até o

ponto nº3; deflete à esquerda e segue com azimute de 192º50' ou rumo de 12º20'SO na

confrontação de Arcélio Sander a distância de 167,70 metros até alcançar o ponto que foi

o ponto inicial, fechando assim o polígono acima descrito com área total de 112.250,14
m2. Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias.

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local

incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s),
representantes, herdeiros, sucessores e aos eventuais interessados que, fica(m) ciente(s) de
que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como CITADA(S)
para responder(em) à ação, querendo, no lapso de tempo supra mencionado, contado do

transcurso do prazo deste edital. ADVERTENCIA: Não sendo contestada a ação no prazo
marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na

petição inicial (art. 285, ele art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de

costume e publicado na forma de lei.
Comarca de Porto União (SC), 15 de julho de 2005.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vendas fracas no inverno

provocam liquidações
Quem ganha com isso é o cliente quepode comprar com até

50% de desconto

CANOINHAS - Trinta,quarenta,
cinqüentapor cento. Essas são as taxas

dedesconto quemais aparecem nas vi

trines de lojas de confecções da cidade.
Omotivo: as fracas vendas de inverno.

"As vendas de inverno foram

J!iKIuíssimas", afirmaum comerciante

que não quis se identificar. Para fugir
doprejuízo total, praticamente todas as'
lojas da cidade entraram na onda das

liquidações. O objetivo é depelomenos
recuperar o capital investido.

Segundo a secretária executiva da
Câmara dos Dirigentes Lojistas de

Canoinhas(CDL), CássiaNader, ajul
garpelos números'doServiço deProte
ção aoCrédito, a crise do ano passado
foimaior. No mês dejulho, as consultas
aumentaram 6,8% em relação ao mes
moperíodo do ano passado. Cássia diz
que esse aumento se deve a diminuição
no número de inadimplentes. 87% das
consultas foram liberadaspelo SPC.No
entanto, o inverno fraco e curto é apon
tado como principalmotivo para a de-

Promoções dão o tom nas

vitrines da cidade

cepção dos comerciantes, que espera
vam vender bemmais do que vende
ram. "O jeito é fazerpromoção parare-

.

cuperaroque investiram", afirmaCássia
que diz que areclamação pela vendas
fracas é geral entre os comerciantes

filiados ao órgão.

00l'I&JM0
'

Dessa forma, quem ganhaé o con
sumidor. Essa semana, entrandonas lo

jas de confecções deCanoinhas, erapos
sívelencontrarumajaquetademicrofibra
marcaflle, quecusta, normalmente, cer
ca de R$ 100, custando R$ 53, quase
50% de desconto à vista.Mais pesada e
quente, umajaquetaacolchoadamarca
Maresia, compreço normal deR$ 213
poderia ser comprada porR$ 149. Um
blazerdeR$ 180poderia serencontrado
poratéR$ 131.A lista de vantagens para
o consumidoré imensae seprocurarbem

pode encontrar o mesmo produto com
diferençadepreçoconsiderávelentreuma
loja e outraAjaquetademicrofibraElle,
por exemplo, pode ser encontradapor
R$ 70 com desconto emuma loja.An
dando um pouco mais você encontra a
mesmajaquetaporR$ 53.

Senão servirpara esse inverno, será
muito útil nos próximos.

NEPpromove abertura de novos cursos
CANOINHAS-ONúcleo deEdu

caçãoProfissionalizante (NEP) promo
veu na segunda-feira, 22, no auditório
daE.E.B. João José de SouzaCabral, a
abertura de quatro novos cursos. Parti-

ciparam do evento, o secretário regio
nal Bene Carvalho e a gerente de Edu-
cação FranciscaMaiorki. ,

Os novos cursos que começam a

serministrados aindaestemês contem-

Mesa de autoridades presentes à cerimônia

plam a áreadeComunicação, Recepção
e Telefonia com o professor Otávio
Augusto Schulk:a;QualificaçãoemVen
das com a professoraHeloísaGamez;
Mecânica deAutomóveis comoprofes
sor JoãoFerreirade LimaePanificação
com aprofessora SantinaVouk.

, "Os novos cursos são o início de
uma nova etapa para novas e grandes
realizações no que se refere a cursos de

qualificação profissional", avaliaMô
nicaPadilha, diretora do NEP.

DESBACHANTE
. 'Am\�rica ''I

FONE:

622·4626
Credencial 0896

Farmácia Fazemos medicamentos

@)

Qualidade em

- Produtos odontológicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

1 o I
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

- ugar de Assl
• .

F
•

t'- Dispomos e ssisíênda armaceu Ica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

Nóo cornpre preço 1r 622·3658 \ 622·8618
.-;.Compre qualii:lade R. Coronel Albuquerque n° 701 - Canoinhas - SC

..
-

,
. .1 '

Telefonia
o Pracon de Santa Catarina ingressará na Justiça para cobrar da

Brasil Telecom multa de R$ 3 milhões. Em 2000, a empresa foi autuada por
cobrar pulsos excedentes sem informar aos consumidores o quanto eles
ultrapassaram da cota fornecida pela telefônica.

Repercussão
o presidente do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), En

rique Iglesias, disse essa semana que "não haverá grave turbulência eco

nômica" no Brasil devido à crise pelas denúncias de corrupção contra
membros do governo e políticos do PT.

Segundo Iglesias, a.economia do Brasil é suficientemente sólida para
não ser afetada por denúncias deste tipo. O presidente do BID tam�bém
afirmou que as economias da região não perderão competitividade por
causa da repercussão da alta do dólar.

Repercussão II
Economistas e empresários catarinenses elogiaram a postura do mi

nistro da Fazenda Antonio Palocci. Para eles, ao responder rapidamente as
acusações de corrupção, Palocci ganhou respaldo na manutenção da po
lítica monetária. Apesar de restritivas, as medidas passam a ser vistas com
bons olhos porque deixam de ser afetadas pela incerteza e insegurança.

Selic
Depois de frustrar aqueles que, na semana passada, esperavam por

uma redução nos juros, o Banco Central deve promover um corte de 0,5
ponto. percentual na taxa Selic no mês qU0 vem.

A previsão é de um grupo de cem analistas de mercado consultados toda
sexta-feira pelo próprio BC.

Declaração
A Receita Federal começa a receber no próximo dia primeiro a declara

ção de isento do Imposto de Renda da Pessoa Física. A entrega é obrigató
ria para quem obteve renda inferior a R$ 12.696 em 2004 e tem CPF.

• r

��'
Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!

unha encravada, calos, ve r ruoas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

reso Ive na oji'cúnaa!rJ;lt4.
temos também hidratação, pé
corrip le to-e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622 ...1606

ÍZIO
-

ERO

't;ent::te7nOS -todCs os dlas
A 50 metros da Matriz

ONE: 6 2@3
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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• •ander MIX Colunista filiado
a FEBRACOS

Feijão com Pagode

I

I
r :

Sábado, 13 de agosto, foi
realizado na sede campestre da

Ce/esc, o Feijão com Pagode.
Com direito a grupo de pagode,
caipira na "betoneira" e muita

gente bonita.

I.

De parabéns a toda equipe.
que organizou o Feijão com

Pagode.
Com certeza este evento

merece novas edições!!!

. A[mOçO àe

segUl1õa à sábaõo
Rua Major Vieira,395

Te!. 622-4458 9115-2404
(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

Recordando Baile Branco 2'004

Casal Iussara e Adilsom Machado

Dr. Vagnere
NelciPel/agio

Barbara Davet
eZéFuck

Fernanda, Amauri
e Cezanne

Anderson Kolher e
Soraia Bueno

Dr. Hilário e Eth
Ziermann Wendt

Júlio Odaire
Luciane Boing Soares

Mara Pereira e

Dodaoi Machado

Gerson e

Luciane Gal/otti

João Carlos e
Elenice Wolf

No que se aproxima o mês de

outubro, nos remetemos ao

evento mais glamouroso da
sociedade canoinhense. O
Baile Branco, evento com mais

de cinqüenta anos de história
que traz a nossa sociedade

nossas belas jovens
debutantes.

o Canoinhas Tênis Clube já
está a todo vapor rios

preparatlvos do evento deste
ano.

SANDER
STRAMOSK

sander@newage.com.br
Telefone: (47) 8413-0227

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



)'1' •• ..,

��w""-""�:r'
'.' '11

" _, ......

-,
'

'''''''
T_ r .

-

Correio do NorteSexta-feira, 26deagosto de 2005
___

__ ._-_._ _ _--_._--_._.__ .__ ._-._ .. _. __ .__ .. _-_. __ .. ,_ __ .. ,_ .._-_._---;-----------_ .._---_._---_._--_ _-_ .. _._._-_----_ _ --_ _ _---

Trio que aplicava Igolpe do
cheque' é preso em Canoinhas

Decreto aumentao rigorna
utilização de veículos oficiais

CANOINHAS - o secretáriode

Estado daAdministração, Marcos
Vieira, informounasegunda-feira, 22,
que um novo decreto (No 3421/05)
dispondo sobre o uso dos veículos
oficiais de propriedade doGoverno
doEstado, ou locados, publicado no
DiárioOficial na terça-feira, 16.

ASecretariadaAdministração é
a responsávelpela tomada deprovi
dências cabíveis em caso de

descumprimento das normas que
abrangem os automóveis utilizados

naAdministraçãoDiretaou Indireta, .

inclusiveAutarquias e Fundações,
paraprestação de serviçopúblico.Em
caso de penálidade, por
descumprimento do decreto, o usuá
rio poderá, inclusive, ser impedido
de utilizar-se de veículo oficial, ex

plicao secretárioMarcosVieira "Em
hipótese alguma os veículos poderão
ser utilizados por motivo particular
de servidores", salienta Vieira.

ODecreto reza, entre outras disposi
ções, que os veículos locados desti
nados à prestação de serviços terão
de ser identificados comadesivosno
vidro traseiro, Os veículos oficiais de
prestação de serviços também deve

rão ser utilizados, exclusivamente,
nos dias úteis, no período das seis as
vinte e duas horas - com exceção de

ambulâncias, carros debombeiros ou
dapolícia, ou que atendam nas áreas

finalísticasdoEstado.

Todas. as despesas dos veículos
da frota são regidas pelo Sistema de
Controle de Custos daSecretaria de
Estado daAdministração. Ocondu

tor, responsávelpelo veículo, recebe,
juntamente com a chave do automó
vel, um impresso de controle de trá
fego que deve ser devolvido devida
mentepreenchido e assinado. "Não

se considera serviço público, o trans
porte do servidorde sua residência à

repartição emque trabalha e vice-ver

sa, exceto em situações especiais au
torizadas pelo titular de cadapasta,
órgão ou entidade", esclãrece o se

cretárioMarcosVieira
O decreto foimotivadopela de

núnciadeuso de carros públicospor
parte de policiais para participarem
de uma festa de lançamento da pré
candidatura adeputado federal do ex
chefe da Polícia Civil do Estado,
Roberto Thomé no dia 28 de julho,
denunciado pelo jornal Diário
Catarinense. Thomé foiexoneradodo

cargo por causa da denúncia. Entre

os carros públicos que estavam no

estacionamento do restaurante onde
aconteceu a festa, dois são de
Canoinhas.

Policialmilitar conseguiu deter o trio sozinho
Bianca Neppel

CANOINHAS - Um trio de gaú
chos tentava aplicar o golpe do

'achadinho' na tarde dequarta-feira, 24,
emCanoinhas, quando foi surpreendi
dapelopolicialmilitarArthur.

Os fatos que levaram a prisão co
meçaram no calçadão da rua Felipe
Schmidt, ondeRR, senhor de 31 anos,

desconfiou de duas moças que teriam

se aproximado deledizendo teremper
dido um cheque no valor deR$ 27mil.
Facilmente,RR encontrou o cheque
caído no calçadão e devolveu às supos
tas donas.A partir daí as duas lhe pro
meteram uma recompensa desde que
RR trocasse o cheque emuma agência
bancária. No entanto, antes de ir até a

agência,RR. deveria deixar como ga
rantia, pelomenos R$ 600 com asmo

ças. Desconfiado,RR sinalizou para ó

militarArthur, que ao abordar asmoças
foi surpreendido pela tentativade fuga

.

das duas.Arthur correu atrás dasmoças
epercebeuqueumhomem tambémcor

rianamesmadireção.Ao conseguirde
ter asmoças, omilitar sacou sua arma,
rendendo também o homem. O

Grupamento deRespostaTática (GRT)
chegou logo em seguida efetuando a

Ação do GRT chamou a atenção de populares

prisão dos três.
Eles foram identificados como sen

do SérgioHilárioPlestch, 41 anos, Rose

daSilvaMedeiros, 33 anos e umame
nor com 16 anos, todos residentes em

PassoFundo-RS. Ao revistaro carro de

Sérgio,umPassatplacasdeTrindadedo
Sul-RS, os policiais encontraram diver

sos objetos pertencentes às duas com
parsas, provando a ligação do trio. Rose
estava com blocos de papéis dobrados
com notas deR$ 50 eR$ 10. Segundo

informou aPolícia, ospacotes, possivel
mente, serviam paraenganar as vítimas

que os receberiam como recompensaOs

doismaiores de idade foram indiciados

porestelionato e corrupção demenores .

Amenor foi autuadapor ato infracional.
APolíciainforrnaque foiaprimeira ten
tativa de golpe porparte desse trio. Não
existe ligação comoutros crimes seme

lhantes aplicados emaposentadosnosúl
timos meses em Canoinhas, afirma a

PolíciaCivil.

RapazmorreesmagadoporcarretanaBR-280 Agri�ultor condenado por;:!!
crimecometidohá 13 anos
Mauri Dérpho ficc/tá preso por seis anos, culpado de

ter assassinado José Valmir Ferreira de Souza

Irineu Colaço, 46 anos, estava na carona de uma motocicleta

PORIOUNIÃo-Umacidente na

noitededomingo,21,quebroumais.urna
vez o jejum de tragédias na BR-280.
IrineuColaço, 46 anos, viajavanacaro
na de uma motocicleta, placa de

Irineópolis, conduzidaporHélioRoque
Massaneiro, 24 anos, quando sobre a
ponte do rioTii..nbó, próximo dePorto
União, Hélio foi surpreendido por uma
carreta bitrem placas de Francisco

Beltrão-PR, conduzido por Itamar

Nazário, que bateu lateralmente namo
tocicleta. Com o impacto,Hélio perdeu
o equilíbrio e acabou caindo.Ao cair,
Irineu foi arremessado para baixo de

outra carreta depropriedade da empre
sa Perdigão que vinha no sentido con
trário. Irineu acabou sendo esmagado
pela carreta conduzidaporMaicon Luis
Zoti, 22 anos. Hélio sofreu apenas

ferimentos leves enquanto que Irineu
tevemorte instantânea.

O caso chamou a atenção daPolí
ciaRodoviáriaparao descumprimento
de uma norma que entrou em vigor há
duas semanas.A norma proíbe o tráfe
go de bitrens carregados pelaBR-280,
o que estava sendo descumprido pelo
motorista da carretaque bateu namoto

cicleta

elê, causando-lhetrtô"i-te imediata,
Derpho fugiu do localpara se apre
sentar logoem seguiqaaPolícia,mas
comonãO'íoipreso emfiagrante aca
bou sendo solto. O motivo para a

demora do julgamento foi que
erpho fugiu para FoZ do Iguaçu
R Quando voltouRíÍraCanoinhas,

. Derpho chegou a ser preso por al-

guns di as acabou ganhando li-
erd, visória\a,t�o júri deSy-

.

da- erra
Ele deve cumprir pena de seis

anos e�.��girne fecftdo noPresídio
RegionaldeMafra/p;

OjúriquecondenouDerpho foi
presidid9.pelo jui�da 2." Vara da
Comarca .de Canq!nhas, Gusta,Vó
Henriqu�Aracheski;'

.'

CANOINHAS - Oâgricultor
AmauriDerpho, 41 anos, foi conde
nado a seis anos de reclusãopor ter
matado no dia 25 de dezembro de

1992, o também agricultor José
Valmir de Souza; na época com 35
anos.A condenação saiu çºnforme
decisão de júripopularna segunda
feira, 22,

O casoquechocoua localidade
de Rio do Tigre, acontéceuemum

bar de propriedade deValmir José
Bauer. Segundo testemunhas, os
dQis, vítimaehomicida, teriambebi

dqj!nuito no'Cl.ía do crime; o que le�··
voUaaflorarumarixaantigaAmauri
estavaarmadocomumrevólvercali
bre 32 e dyl}9is de disçutir com
Valmir,dispaiou quatro tifos contra

Curso de SOCOrrlstâ
Mirim em Três BalTOSNem igrejaescapa da ação de

assaltantes 1'RÉSBARRAS ±oCôrpo dê
.Bombeiros deTrêsBarras promove
desde quarta-feira, 24, na Escola
BásicaGui,taFedermanno.primeiro
Curso deSocorristaMirins.O curso

atinge cercade 30 alunos da7.° série
dóEnsinoFundamental e temcomo

'õbjetivôfÓfmar alunos cóm conhe
cimento teórico eprático emprimei
ros socorros bem como difundir o

conhecimenro de atendimento pré,
hospitalar/Os SocorristasMirins
formâdos também tempormissão

dentro daescolaprestaros primei
ros atendilbentos eÍncaso de neces
sidade.

O curso termina no dia 23 de

. novembro!comform��a,marça�
para26 denovembro quandoo Cor�

po de Bombeiros deTrêsBarras es
tarácompletandoumanode ativida-

sendo que quando perceberam que a

ele não tinha a chave e perceberam
movimentação em outra dependên
cia da casa, os homens desferiram

um golpe na cabeça de E.c. e fugi
ram emum veículoFiatUno escuro,
tomando rumo ignorado. E.C. foi
orientado a registrar queixa naDele
gacia de Polícia Civil. Não há pistas
sobre os suspeitos.

CANOINHAS - Nem igreja es
capa da sanha dos assaltantes em

Canoinhas. Nanoite de segunda-fei-
-

ra, 23, na rua PastorGeorgeWeger,
o senhor E.C., 33 anos, chamou a

Polícia denunciando tentativa de as
salto a IgrejaAssembléia de Deus.
Segundo E.C., dois homens arma
dos com revólveres euma faca tenta
ram assaltar a secretaria da Igreja,

Esfaqueado na cabeça SPC, SERASA, BACEN, CARTÓRIOS
E OUTROS.

NEGOCIAÇÃO DE DíVIDAS COM DISCUSSÃO
DE JUROS ABUSIVOS .

apresentava ferimento profundo na

região do crânio com sangramento
abundante. Foi realizado curativo evi

tando a hemorragia e posteriormente
conduzido ao Hospital de Três Bar
ras. O agressor ainda não foi identi

ficado.

Namadrugada de sexta-feira, 19,
no bairroVilaNova, em Três Barras,
o Corpo de Bombeiros atendeu
Márcio José Lopes 26 anos, que

.

havia sido ferido na cabeça por um
golpe de facão. Ao ser examinado

pela guarnição de socorristas,Márcio

A� "'ic

v v

� � "J ,; l� ..,
�

TRATAR: (47)30264215/3026.:.427·9/9921-2726
e-mail: gloriaassessoria_sc@hotmail.com

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Teste de resistência na mata
A,luIlOS do curso de socorristasministradopela Une e Força Vital em
Canoinhaspassarampelo teste decisivo nofim de semana namata da

Flona de Três Barras

Alunos aprenderam a atender feridos e a sobreviver em condições precárias na imensa Flona de Três Barras

lRÊSBARRAS/CANOINHAS
Aprimeira turma de socorristas forma
dos pelaUniversidade doContestado
(UnC) emparceriacom aForçaVital de
Curitiba-PR, deve receberdiploma no.
próximo dia 15 de novembro.

Antes disso, porém, um teste de

resistênciacheio de riscos e desafiosno

fim de semanapassado naFlorestaNa
cionalde Três Barras fez comque os 25

estudantes suassemacamisalitera1rnente

pelo diploma. ''Muitos chegaram a ficar

com raiva dos instrutores", lembra
Jackson Luis Jarzynski, um dos coor
denadores e instrutores do curso.

, Foram 12meses demuito trabalho

que culminaram nesse que foi conside

rado pelos estudantes o pior desafio de
todo ocurso. "Foi literalmenteum teste

de limitações. Soubemos até que ponto
conseguimos resistir para depois per
ceber a importância de um teste como

i,

esse.Hoje se tivesse quepassarporuma

situação parecida tiraria de letra", avalia
a acadêmica de enfermagem, Carine
Carvalho, que decidiu fazero cursopara
complementar sua faculdade.

Cristine Schicolski, que também

cursaenfermagem compara o teste ao

regimemilitar. "diegal do teste foi que
não aprendemos somente a socorrer,

mas também a sobreviverem situações
de risco", afirma,

, Os alunos chegaram a dormir por

apenasquatro horas emdois dias, o quê
aumentou o cansaço físico emental.

AULAN.\MATA
Entre asmuitas atividades desen

volvidas pelos socorristas namata, es
tavam simulados noturnosem locais de

difícil acesso, orientação com bússola,
teste de sobrevivência, combate a in

cêndio, salvamento em altura, resgate

commacamamute e desenvolvimento

de trabalho em equipe. Jackson come
morao fato de nenhum aluno terdesis
tido. 'Todos se ajudarammutuamente

diante das piores dificuldades que uma
equipe de resgate podepassar", frisa.

Jackson agradeceu ao Corpo de

Bombeiros,ExtintoresAvenida, gerên
cia daFlona, Prefeitura deCanoinhas,
grupo de escoteiros Tarumã e a Força
AéreaBrasileira, "semos quais ocurso
seria inviável". Além de Jackson, João
Francisco de Souza eMarcelo Sotoriva

instruíram os alunos naFloresta.
Emsetembrocomeçaasegunda tur

ma do curso de socorristas. Dos 25 alu
nosmatriculados, 10% sãodeCanoinhas.

"Aprocuradepessoas deoutrosmunicí

pios pelo cursomostraqueCanoinhas
pode se tomarum centro de treinamento

de socorristas", comemoraJackson.

Aguiar libera recursoparaPortoUnião
Foram liberados R$ la mil para Escola Hermilio Miles

PORIDUNIÃo-Odeputadoes
tadualAntônioAguiar (pMDB) visitou
omunicípio de Porto União na sexta

feira, 19; e foihomenageadopelos alu
nos da Escola Municipal Hermínio
Miles.

Aguiar, acompanhadodopresiden
te da Câmara deVereadores, Sandro

Calikoski, visitou as empresas na área

industrial, e visitou a edição dos jornais
O Comércio de União daVitória e O

Iguassu dePortoUnião.
Durante a noiteAguiar foi convi

dadoparaparticipardaapresentação da
fanfarra daescolaHermfuioMilese con

ferirpessoalmente os novos instrumen-

ti���+�\(i)�
CWBE
AM89OCANOINHASSC

ojctc

_)....

tos e uniformes que foram comprados
com recursos liberados através de sub

venção social do seu gabinete.
OGoverno doEstado liberouR$

10mil para aAssociação dePais ePro
fessores (APP) da Escola Herrru1io

Miles, onde foram adquiridos os ins
trumentos e uniformes para a fanfarra

daescola
"Nós ficamos orgulhosos de ver

essas crianças demonstrando o seu ta
lento, é assim quenós queremos, ver o

dinheiro público sendo bem aplicado e
proporcionando alegriae felicidade para
as pessoas que necessitam do nosso

apoio", afirrnouAguiar.

No finaldaapresentação os alunos
fizeram uma homenagempara o depu
tado, e agradeceram pela liberação dos
recursos paraaAPPdaescola.

Ar uivo

Aguiar: R$ 10 mil para Escola

. Sexta-fe�ra, 26 de agosto de 2005

Coluna Rural

TRATAMENTO DESEMENTES

OQUEÉTRATAMENTODESEMENfE?
Como o próprio nome diz, é a aplicação de alguma substância na semente.

Pode vira ser: fungicida, inseticida, nutriente, inoculante ou hormônio. Cada um tem

uma função, e pode vir a ser usado isoladamente ou em conjunto; dependendo do
objetivo proposto e do resultado esperado.

'IRA1l\MENIODEFUNGlCIDAS

Recomenda-se o uso simultâneo de fungicidas de modo de ação por contato
e sistêmico. Com isso, consegue-se um melhor resultado, pois permite que fungos
presentes na epiderme (casca) da semente sejam controlados e também possibi
lita o controle daqueles que se encontram intrínsecos na semente, esperando o

momento de se desenvolver.
Além de evitar que o solo venha a ser infectado por fungos presentes na

semente e posteriormente desenvolvam-se e tragam prejuízos, .0 tratamento de

semente visa aumentara longevidade da semente após o plantio.
A semente pode encontrar dificuldades para estabelecimento devido à falta

de água ou excesso, bem como baixas temperaturas, que ocasionariam atraso na

germinação. Sendo assim, o tratamento de semente é um seguro barato, pois
garante a viabilidade da semente pormais tempo, permitindo um standmais unifor

me.

1RATAMENIODEIl'SEIIClDAS

A gama de insetos que atacam tanto a semente, como as plântulas recém

emergidas, é grande e variada. Dependendo da predominância de algum tipo de
inseto, deve-se optar pelo princípio ativo do tratamento de semente a ser feito. Para
insetos mastigadores (lagartas, vaquinhas, etc) deve-se optar por um tipo, para
insetos de hábito sugador (percevejo, cigarrlnha, etc), a opção indicada muda.

O objetivo do tratamento é manter o stand programado para a cutora,
evitando perdas de sementes e/ou plâritulas, devido ao ataque prematuro de
insetos. Vale salientarque nenhum tratamento de semente consegue ter seu efeito
prolongado pormais de 25 dias, suaação é inicial, apósesse período, o controlede
insetos será feito por ação de outros inseticidas.

1RATAMENIODENUfRIENJ:}S

Alguns nutrientes necessários em pequena quantidade, mas essenciais para
a produtividade da cultura, podem serfomecidos via semente. Um exemplo típico é
o uso de Molibidênio (Mo) e Cobalto (Co) na soja e no feijão, e Zinco (ln) para o
milho.

A função da aplicação desses elementos junto à semente pode variar,
mas justifica-se pela uniformidade que se distribui e pelo arranque inicial melhor,
promovendo um melhor estabelecimento da cultura.

crsns
Os custos desses tratamentos são viáveis no custo/benefício, pois permi

te um stand mais uniforme (melhor produtividade), como reduz o risco de replantio
(diminuiçãode custo: insumos, horasmáquina, tempo). Começarcerto é o primeiro
passo, para se ter uma colheita farta.

Educação promove o 7.° Festival
Estudantil da Canção de Três Barras

1RÊSBARRAS-VIsandoincen
tivar o desenvolvimento emostra de
novos talentoseo intercâmbioentreas

emla<;cbmunicípio,aPrefuiturareTr€s
Barras,pormeiodaSecretariadeEdu
cação,Culturae&pooepromoveama
nhã, às 20horas, noSalãoParoquial
FreiTeobaldoLuz, o7.oFestivalEstu
dantildaCanção.

Participarãodo festivalapenas os
alunosdasescolasmunicipais, estadu
aiseparticularesdomunicípiodeTrês
Barras.Oscoocorentescompeérãoin-

dividualmente, ou então, emduplaou
trio,contantoque:freqüentemamesma
escola Jáasmúsicas deverão serinter
pretadasemidiomanacionaleemqual
querestilo, não sendopermitidas,po-

.

rém, ascançãesintemacionais,plagia
dasou inéditas:

Osensaiosestãoprevistosparao
Pia do evento, no período das 9 às

llh3Ominparaacategoriajuveniledas
13h30às 17hocasparaacategoriaadul
to.Oscandidatosquemnãocomparere
rernaosensaios serãodesclassiíicados,

,.
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[
Sociedade Hípica Júlio Budant

mNVITE

ASociedadeHípicaJúlioBudantdeCanoinhas, promove nos
dias 27 e 28 de agosto em sua raia, no bairroCampod'ÁguaVerde,
grandes corridas de cavalos puro sangue.

Convidaos amantes deste gostoso esporte aparticiparem des
sas duas tardes. Grandes conjuntos serão apresentados.combelos
animais e grandes jóqueis da região.

Não faltaráum bempreparado e suculento churrasco ebote

quim de bebidas.Vá e confira aGrandeCarreirada neste final de
semana. Outras informações serão prestadas peloMarcos, no tele
fone 622-8846.

N

BOLA023
COPANORIEMASCULINO

A seleção da S.B.O. participou de mais uma etapa daCopa
NorteMasculino, emArroio Trinta/Jaraguá do Sul, ficando em 6.°

lugar, porém na classificação geral ocupa o 2.° lugar, atrás de São
Bento do Sul.

COPANORIEDECASAIS
NestaCopa, Canoinhas também é o segundo colocado e São

Bento ocupao primeiro lugar.

CIRCUITO CATARINENSE DE FUTSAL

COPAMAILWE
A equipe feminina deFutsal, com apoio daFME, participou

desta competição e trouxe o honroso 3° lugar. Esta competição foi
realizadana cidade de Itaiópolis nos dias 20 e 21 de agosto.

.�

JOGOS ABERTOS DE SANTA
CATARINA

EfAPACLASSIFICAlÓRIA

De 24 a 28 de agosto, acontecem os JogosAbertos de Santa
Catarina - etapa classificatória. Canoinhas através da Fundação

Municipal deEsportes estaráparticipando dacompetição namoda
lidade deFutebol deSalão, onde 10municípios buscamduas vagas
para a fase regional.A nossaequipe estána chaveA comCaçador,
Fraiburgo eArroioTrinta.NachaveB estão, PinheiroPreto, Lebon
Régis, Tangará, Porto União e SaltoVeloso.A delegação deixou

Canoinhas dia 23 às 13 horas. Desejamos sucesso.

Campeonato Futsal2005
Dia 30, terça feira, acontece a 9.· rodada do Campeonato In

fantil e Infanto-Juvenilno ginásio daADC Lavrasul, valendopelas
semifinais. Os jogos:

l°jogo 14horas Caie x Dallas Categoria infantil
2°jogo 14h4Omin LavrasulA x Wonder Categoriainfantil
3° jogo 15h15min Lavrasul x Valência Categoria

infanto-juvenil
4°jogo 15h5Omin Wonder x Atlântico Categoria

infanto-juvenil

Campeonato Veteranos
No último sábado saíram os dois finalistas do Campeonato

Veteranos, promovido pelaLigaEsportivaCanoinhense, após os
resultados: Rigesa O x 2 JUBc. O time doAjax conseguiu a

classificação ao derrotar, na prorrogação oOlaria por 4 a O. No

tempo regulamentar houve empate, 1 a 1. Os dois jogos que defi
nirão os quatroprimeiros lugares, acontecerãodia 3 de setembro na
ADCRiges.a.Napreliminar às 14horas, jogamRigesaxOlaria e às
16 horas, na final,Ajax x JUBc.

Será uma concorrida tarde com um bom público
prestigiandomais um torneio patrocinado pelaLEC.

Campeonato do interior
RFSULTADOSDAlaRODADA

Grêmio Entre Rios 1 x 2 Primavera

AtletadePortoUniãovence MaratoninhadeSantaCatarina
Outros três atletas portounienses alcan�aram classificação

PORIDUNlÃO-AatletaCaroline
HelenaRodriguesWaperes, aluna da
Escola deEducaçãoBásicaNiloPeçanha
domunicípio dePortoUnião, foi à cam
peã daMaratoninha de SantaCatarina
nacategoria 11 anos.

A atleta representoubrilhantemen
te não só omunicípio de Porto União,
mas todo o PlanaltoNorte Catarinense.
É aprimeira vezqueuma atletadonorte

doEstado vence estádisputada compe
tição, que aconteceu no domingo, 21,
emFlorianópolis.

Além de Caroline, as atletas

AlessandraAparecidadoPradoeCamila
de LimaFreislebem e o atletaDouglas
Antônio Santos também estudantes da
escolaNilo Peçanha, obtiveram exce

lente colocaçãona competição trazendo
premiação para omunicípio.

"Éo segundo ano que aescolapar
ticipa da competição, no ano passado
os atletas somente ganharampremiação
porparticiparem do evento, agoracom
treinamentoededicaçãodos nossos atle
tas, estamos trazendo para omunicípio
aprimeira colocação na categoria 11

anos", afirma o diretor da escola, pro
fessor Rubens.

Parabéns Rádio
Clube deCanolnhasl
Chegar aos 57 anos como uma das
mais importantes empresas de

comunicação do Estado é somente

para emissoras que como a Clube,
primam pela ética e pelo compromisso

com o ouvinte. -
-

Vereador Neno Pangratz

'e $' -ffl� eit·

Internacional

Tradição
Grêmio Olsen

1 x 1 Juventus
1 x 1 Flamenguinho
4 x 1 LagoaB

Próxima rodada, sábado, 27:
Flamenguinho x Internacional (emRioD'Areia)

Domingo, dia28:
Lagoa B x Lagoa A (em Paula Pereira)

.

Barcelona x Grêmio Olsen (em SaltoD'ÁguaVerde)
Tradição x Juventude (emBelaVISta do Toldo - sede)
Universo x Mili (em Fartura)

Copa Estrela-Azul
RESUL1l\DOS

.,;i1"

Apoilo 2 x 8 Ouro VerdelBV Canoinhas
JCR 1 x O União São João

Domingo, 28,jogam: JCR x EstrelaAzul, às 14 horas e
Jotnal Planalto xVitória às 16 horas.

SÃOBENTODOSUL-O São BentoFutsalClube, estréia
segunda- feira, 29, às 20 horas, na fase

Microrregional dos JogosAbertos de SantaCatarinacontraa
equipe do JecIKrona/DalPonte

noGinásio IvanRodrigues.

Saiba mais

Sanção dis.ciplinarrigorosa-emmarço de 1938, adiretoriado
Atlético suspendeupor90 dias os jogadores Leonel Barcelos eToo
Nader; censurou Juventino Femandes e expulsou do time,Verissimo
Miranda. Motivo: a crise que envolvia o clube, leva a própria
diretoria apedir demissão sendo eleitaoutra.É o começo do fim do
ClubeAtlético Canoinhas.

Até apróxima semana

CANOINHAS - A equipe de
FutsalFeminino deCanoinhas con
seguiu um extraordinário resultado
durante aCopaMalwee realizadaem
Itaiópolis no domingo, 21 de agos
to. O terceiro lugar foi resultado do
esforço e organização daFundação
Municipal de Esportes, pois aCopa
Malwee é um evento de nível esta-

dual e conta com 28 sedes no Esta
do, além de serpromovido por uma
empresa de eventos.

O presidente daFME, Geovani
Badi, destacou que o terceiro lugar
representamuito para Canoinhas,
já que o trabalho tem apenas três
meses de duração junto ao nível
adulto.

. FutsalFemininoé terceiro colocado
naCopaMalwee- Itaiópolis

I

I �;;"";'_,':""'-'��ô!íoo

L�noinhas conseguiu a terceira colocação no evento
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FDLHA IOJE NEmaCIDB
DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

� Área central com 225,00 m2
na rua Barão do Rio Branco.
R$ 80.000,00.
� Chacará, com 24.200m2 , casa

de alvenaria com 150,00 - aguada.
Barra Grande - Km6 - Três Barras.
R$ 75.000,00
� Lote com 800,00m2, casa de
madeira servidão, 3 de Maio.
R$ 22.000,00.
� Lote com 633,25 - Prédio com

348,00 m2 na rua Vidal Ramos,
188. R$ 160.000,00.
� Lote com 800,00 m2 - com

benfeitorias Rua Cei.

Albuquerque. R$ 210.000,00.
� Área de 180.193m2 no Serrito
com benfeitorias. R$ 175.000,00.
� Área de 3,50 no Salseiro para
lavoura. R$ 115.000,00.
� Área de 58,50 alqueires Vargem
Grande - São Mateus do Sul.
R$ 350.000,00.

Vende-se Astra Sedan
GLS, completo, mais couro.

Ano 2000. Aceita-se carro

de menor valor. Tel: (47)
9906-6147.

Vende-s� um Uno Mille,
ano 93. Otimo estado,
segundo dono, baixa km,
pneus seminovos, alarme,
break-light, rabixo, calotas,
protetor de motor, chave
geral, cor prata. Preço à
vista-e de mercado. Fone:
622-8963 cl Sidinei.

Vende-se veículo Pointer,
Ano 95/95. 1.8 CU, 4
portas, verde metálico.
Valor: R$ 9.800,00. Tratar:
cl Elcio. Fone: 624-0990,
(41) 9612 8364.

DIVERSOS

Vendo um Caminhão
Chevrolet ano 73. Tratar cl
Rogério ou Noemi Fone:
91426412 1 9153-8756

Troca-se Versailes 92, 4
portas, por Gol ou Uno.
Tratar: 622-4994.

Vendo Bar e Lanchonete
completo. RUa Paula
Pereira, próximo ao

calçadão. Aceito carro no

negócio. Tratar: 9996-6668

Som automotivo. Troca-se
CD pionner, 4 autofalantes,
está instalado em 1 tampa
de Uno. Preço 40% do valor
de novo. Valor: R$ 500,00.
50% na hora e 50% no

cheque. Fone: 622-8963.

,

Vende-se Máquina de
costura reta "Industrial",
lubrificação automática.
Telefone: 622-6627 ou

9103-3084.

-c
�VEND

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

lotes cf 400,00 m2 (cada) Rua Mario Mayer e Jacó Fuck
BAIRRO Agua Verde - Prox- BR-280._Preços a partir de R$
8.000,00 (cada lote) - ParceladosCasa alv. (PINTURA NOVA) cf 186,00 m2, lerr. 416,00 m2, suite, 02

quartos, 02 salas, cozinha, BWC, lavand., garagem, churrasq. c/
cozinha SITUADA Rua Ernestina B. Cordeiro 400 mtros do asfalto 03
de maio sentido Marcilio Dias.
PRECO : R$ 85.000,00

CRECI-1933-J

-lotes c/487,50 m2 (cada) situados na ruas Alfredo Paul e Carlos

Wagner CAVerde PREÇOS A PARTIR DE R$ 6.500,00 (03
ID!�dras atrás S\'!p,,_.!iAGG}

- Lote cf 450,00 m2 Loteamento Zaniolo II. CAVerde PREÇO: R$
6.500.00

- Casa Alv. c/110,00 rn", terr. cf ;505,00 m' Rua João Muller Alto das
Palmeiras. PRECO: R$ 38.000,00

PRA
GA

- Casa Alvenaria cf 122,00 m2 .tsrr, 800,00 m2- Rua 12 de Setembro nO
1.181 - centro
PREÇO : R$ 85.000,00
- Casa alv. Cf 60,00 m2, terr. 600,00 m2 rua 12 de setembro - centro (
EM FRENTE IGREJA MATRIZ e prox. PLANALTO HOTEL) PREÇO:
R$ 110.000.00

- Casa alv. cf 100,00 m2. terr. 600,00 m2 SITUADA Rua Roberto Ennes
Filho (calçamento) Alto das Palmeiras PB'!=..Ç9_;_Bi.l'i3.ºº_º,,ºº

A R E A S -R U' R A I S

(47)622-4747
622·3000

- Chácara c/25.000,00 m2, casa alven. 120,00 m2 c/linh atelefônica,
estufa fumo elétrica cercada, luz e água no bairro BOA ViSTA 01 Km
da BR 280 PREÇO: R$ 95.000.00- Apto cl opção 02 quartos Rua Rolandro Malecelli centro

(prox. Prefeitura e Casan)
PREÇO: R$ 46,000,00 - Chácara 24.200;00 m2 cl casa alven. 70,00 m2 (luz

cercado- tanque) no Km 06 Três Barras 02 Km do asfalto

PR-J;ÇºlRtlª,-ºº-<l....º-Q- Barracão cl 300,00 m2 cf 02 BVe + Casa alvenaria ct 220,00 m2,
terr. C/ 2.252,00 m2, 04 quatos, 02 sais, copa, cozinha, 02 BVC,
churrasqueira, piscina Rua João Mário Mayer Água Verde -

CALÇAMENTO. (A 100 METROS BR-280) PREÇO: RS 220.00º,-ºº

- ÁREA COMERCIAL 10.000,00 M2 BR-280 ALTO DAS
PALMEIRAS

PREÇO: R$ 95.000,00

"

Sempre Bons Negócios"
- Arca cf 3.0 Alq. aguada, luz, cercado - 07 Km da ci.dade SERRITO
PREÇO: R$ 60.000,00

- Área rural 6,44 Alqueires á 100 mts do perímetro Urbano da cidade
de Bela a Vista do Toldo PREÇO: R$ 322.000,00

- Área de 05 alqueires (LAVOURA) na localidade de Rio da Ponte Três
Barras

!;,R!<:_ÇQ.:.R$..lJJ!.,Q.!1.Q,l!Q
Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

Canoinhas - SC
CEP - 89460-000

.
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. ALMOXARIFE, Eórmado
no ensino médio ê corn
experiência anterior na
função e conheélmento ern
informática. Interessados
'ligar para 6220553

•

COORDENADOR DE
PRODUÇÃO,
Para atuar em empresa do
ramo madeireiro. Possuir
Ensino Médio completo.
Experiência de 3 anos na

função, conhecimento em
serras esquadrejadeiras,
lixadeiras, plainas
sarrafeadeiras e prensas de
alta freqüência.
ligar para 47 6220500

AUXILIAR DE PRODU
çÃO, com 2º grau comple
to, para atuar em empresa
do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta
básica, transporte, unifor
me e outros benefícios.
ligar 476220500

Disk entrega
622·7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
*BORRACHAS EM GERAL 'TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
'LATARIAS I CAMINHÕES I CARROS *PARA-BRISAS
*ACESSÓRIOS PI PICK-UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
*CALHAS DE CHUVA tEM BREVE TODA UNHA TUNING

Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: 9117-8506

Corte RS 4,99
Pé e Mão R$10,OO

Depilação

r+ Escova progressiva
r+ Desconto para

aposentados e crianças
*Convênio. com
ACASCA e ACREC

.t_-$h�_�

'; �\

COSTUREIRA, Industrial,
com experiência em máqui
na Overlock e Interlock:
Interessadas ligar para 47
6220500

TÉCNICO EM
EDIFICAÇÕES, Formação
técnica na área, conheci
mento em informática básica
e experiência mínima de 02
anos. Interessados ligar para
476220553.

TÉCNICO EM PROCES�
�SOS," ,

" Formado ou cursando
Tecnologia em Papel e'

.

, Celulose. Interessados ligar
para 47 6220500

• ..:_ ��.; :�.' �'-�� b1_"
;-

-:" ...
I' .,':;:�

,

':
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Correio do Norte

GERENTE DE PRODUÇÃO,
Com conhecimento técnico
de secagem de cereais,
segundo grau completo e

experiência em liderança e

grupos. Disponibilidade para
residir em Papanduvà, SC.
Interessados ligar para 47
6220500.

PROCURO:

•••••

DAS LANTERNAS
*****EI

", VENHA CONFERIR! "
'" Calotas Aro 13 por apenas R$19,50 o jogo
'" Baterias 45AH por apenas: R$109,90
'" Engates para Carretas, bola + tomada cromada por apenas R$ 130,00

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: 47 622-7879
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IMAGEM

Nem só pelo bom futebol foi marcada a partida final da Copa Norte 2005,
realízada no domingo, 14. A torcida esquentou os ânimos e a Polícia Militar

teve que entrar em ação

c it ---------- ..c
CHOCOLATE QUENTE
ESpECIAL
INGREDIENTES:

- llitro de leite
- I lata de leite condensado
- 3 colheres (sopa) de chocolate
em pó
- 1 colher (sobremesa) de café
solúvel
- 2 paus de canela
- 2 fatias (1 cm espessura) de
laranja com a casca

MOOODEPREPARAR:

I Misture o leite, o leite condensado, o chocolate e o café, Se quiser, bata no liqüidificador,
I Em seguida, leve ao fogo. Acrescente a canela e as fatias de laranja. Deixe ferver. Retire as

I fatias de laranja para servir. Se quiser, sirva com chanti1ly e, por cima, polvilhe um pouco

I decanelaempó.
�-------------------------�

POESIASHOW
PARAAMARUMAMUllIER

Para amar uma mulher
é preciso saber escutar cada sorriso.
Sejam abertos ou fechados,
ou apenas prenunciados.
Numa pluralidade, o valor singular.
Em seu disfarce ou sinceridade,
a forma da mulher se expressar.
Quando um" não" é dito como" sim; .. !!! "

Para amar uma mulher
é assim: sinta cada fio do seu cabelo.
Fronteira entre a força e a delicadeza.
No toque macio, enxergar a aspereza
- as dores que ela guarda dentro do peito
- e querer saná-Ias de qualquer modo,
custe o que custar, de qualquer jeito.
Para amar uma mulher
faça dela o primeiro plano, tua estrela.
Entre o universo de amigos,
aquele futebol, a televisão domingueira,
escolher ficar com ela, surpreendê-Ia.
Até assumir um estilo romântico,
Shakesperiano ... !!!

Sussurrar que a amará por duzentos anos,
a toda hora, a vida inteira.

Porque só um poeta e uma mulher sabem o

poder das palavras ... !!!
Para amar uma mulher
ainda que não a entendas, aceita-a.
E a deita em teu colo no desespero.
Daquele choro sem motivo, em exagero.

'

E elogia aquele batom que te convida.
Daquele sem finalidade, em despedida ... !!!
Perdoa suas fraquezas, seu lado enciumado.

Compreenda que neste campo minado,
se a pisares, ela explodirá.
Para amar uma mulher,
não é preciso esperar... !!!
Ela já te espera, sabe que existes.
Aceita esta poesia - palpite
de uma mulher que ama, apaixonada.
Que para amar uma mulher,
" basta fazer com que ela se sinta amada."

Biluka

Sexta-feira, 26 de agosto de 2005

"aClor do PSD agri"e
cô!�ga, próvocando
eritáveis i'ncidentes na
CâmaraMunicipal .

Em sessão ordinária da Câmara Municipal,
dia .22 do, çorrente, quando o vereador Alfredo

,

o;tlesfazia falsas acusações do. doutor
G"�[reira, referentes' a distribuição �e

trigo .aos lê3.vrador�s, pelo núcleo
Vieira, ,e quando argumênta�a com
i�.. a:presentar. Pr9yªs.irref4táveis,
qú�. os lâvrado��s toram ;alençli,:

eatroVera Cruz
presenta:

Hoje às 2 ras: .

Branca de Neve e os, sêteanões
A imortal obra de Walt Disney

I
I
I
I
I
I

12/08
Raíssa Aparecida Soares
Mãe: Sandra Leila Soares

Simone de Lima

. 22/07
Gustavo de Souza
Mãe: Lourdes Inês de Souza

15/0á
Luan de Jesus Quadros
Pais:Wilmar de Jesus

,

Quadros
Márcia Lino de Lima Quadros

29/07
Érica Vaz Ferreira
Pais: Antonio Ferreira
Jucélia Aparecida Gonçalves
Vaz

16/08
Jeferson Dransfeld Cavalhei
ro

Pais: Alcir Cavalheiro
Rita de Cássia Dransfeld
Cavalheiro .

REGISfRADOSFSSA
SEMANANOCARTÓRIO

DECANOINHAS

07/08
Cauane Aparecida Alves
Pais: Cledenilson Alves
Cleunice Ricardo de Jesus

19/08
Laise Magalhães
Pais: Denílson Magalhães
Patrícia Correa Ramos

20/07
Tayse Pereira Bastos
Pais: Heron Danilo Pereira
Bastos
Elediane M. Ribeiro

09/08
Maria Eduarda Leal Padilha
Pais: João Maria Leal Padilha
Edna Pereira da Silva

19/08
Luana Goestemeir
Pais: Benedito Goestemeir
Maria Angelina de Matos
Goestemeir

20/07
Vitor Gonçalves dos Santos
Pais: Zenildo Gonçalves dos
Santos

FALECIMENTOS
+ 18/08/2005

REGISTRADOS FSSASEMANA
NOCARTÓRIODECANOINHAS Rosana dos Santos

* 16/05/1984

Germano Donato de Melo * 04/04/1928
+ 17/08/2005

* 07/06/1933 + 22/08/2005 Olga Czarny
+ 18/08/2005 * 23/06/1932

"

Tufi Miguellsfair + 07/08/2005
Pedro Maçaneiro

* 05/01/1944
* 09/12/1932 + 17/08/2005 Eduardo Jankowski
+ 18/08/2005 * 13/04/1930

Estanislau Kotelak
+ 05/08/2005

Luiz Boaski * 20/06/1919

B�"&".'.CiJIJA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dós pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\�ln)�ill() iVltl[!IElllldA\ 1()ü1L1n�IIlIÜ

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - SC
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A Lenda do Tesouro Perdido
Todos os filmes de ação e aventura são basica

mente iguais, certo? A julgar levando em considera

ção A Lenda do Tesouro Perdido, não!
Místurando ação e aventura essa mega-produ

ção dos mesmos produtores de Piratas do Caribe é
adrenalina pura assim como muitos outros filmes do

gênero. O diferencial que suscita a afirmação acima,
é o roteiro do filme, acima da média para esse tipo de

produção. Vejam só: um caçador de tesouros (Nicolas
Cage de Despedida em Las Vegas), busca um te

souro escondido a sete chaves por maçons durante
o domínio inglês sobre os Estados Unidos. Esse te

souro configura a maior riqueza da humanidade. No

entanto, não se sabe se realmente o tesouro existe

ou não passa de uma lenda como o próprio título do
filme' sugere. Enfrentando grandes desafios, sendo
traído pelos próprios companheiros e descobrindo

uma clássica loira
em seu caminho,
esse caçador vai
fazer de tudo para
chegar ao tesouro
chegando, para
tanto, até a roubar
a Declaração de In
dependência dos
Estados Unidos. Os
lances históricos do
filme são o diferen
ciaI. Embora seja
ficção, os

roteiristas se preo
cuparam em

embasá-lo com da
dos históricos, o

que torna o filme
fascinante. Não dá

para afirmar que é um filme original, mas que despinta
do trivial, isso é inegável. Só por isso vale a locação.
O resto é diversão de primeira.

,

EXTRAS: Excepcionais. Tem making ot, cenas
inéditas, animações, final alternativo e se você se

guir as pistas corretamente, irá descobrir mais três

bônus _ um documentário sobre caçadores de te

souros, a história real em que os roteiristas se

embasaram para conceber a história e outras sur

presas.

AvaliaçãoCN: Filme: **** Extras: * * * * *

Brilho Eterno
de uma

Mente sem '

Lembranças
Quem viu os sur

preendentes Quero ser
JohnMalkovich e Adap
tação conhece bem o

universo do roteirista
Charíie Kaufman. Então,
Brilho eterno de uma

mente sem lembranças
é o terceiro filme
roteirizado pelo excêntrico escritor. Para quem gosta de

Kaufman é um prato cheio com algumas surpresas em
relação a seus dois primeiros filmes. O romance é o ele
mento surpresa. Menos sarcástico e sem abusar do hu

mor negro, Kaufman conta a história de um homem reprimi
do, Jim Carrey num surpreendente papel demonstrando
mais uma vez que é um ator acima de tudo versátil, que se
apaixona perdidamente pela personagemda ninfetinha Kate

Winslet (dispensável lembrar que ela foi a mocinha do

Titanic). O relacionamento dos dois, no entanto, não é dos
mais estáveis, o que leva ela a uma atitude extremista e

cosmopolita, por assim dizer. Ela paga os serviços de um

médico que consegue, por meio de aparelhos
ultramodemos, fazer com que qualquer pessoa apague
de seu cérebro sentimentos indesejáveis. No caso dela,
esquecer esse tormentoso amor. Ao se ver rejeitado pela
amada, o personagem de Carrey se desespera e resolve
também apagá-Ia da cabeça por meio dos serviços do
médico. Mas no meio da sessão 'limpeza', descobre que
ainda a ama muito e não pode esquece-Ia. Essa é a pre
missa desse filme que traz, a exemplo dos outros de

Kaufman, o carimbo da originalidade. E é por isso que ele
vale a locação. Para quem gosta de cinema tradicional,
redondinho e sem ousadia, passe longe. O filme traz ainda
ótimas interpretações de Kirsten Dunst, a mocinha de Ho
mem Aranha, e de Elijah Wood, oFrodo de O Senhor dos

Anéis.
.

EXTRAS: Legais. Tem as palhaçadas tradicionais de
Jim Carrey no set, cenas excluídas, um bate papo entre

Carreye o diretor Michel Gondry, comentários do diretor e
roteirista e um vldeoclipe engraçadíssimo da música Light
& Day do The Polyphonic Spree.

AvaliaçãoCN: Filme: *** Extras: ***

Multi

Ivan Lins eeneerre ao Grammy Latino
deAlbum doAno

.

.

o cantor e compositor Ivan Lins foi indicado ao Grammy Latino na categoria
Album do Ano, com o disco Contando Histórias. O músico brasileiro concorre com

Todo el Afio de Obie Bermudez, Bebe de Pafuera Telararias, Intocable de Diez MTV
, Unplugged de Diego Torres. O Grammy Latino acontece em Los Angeles no dia 3 de

novembro.

mídia

Dado Dolabella estrela campanha pelo
uso da camisinha

Dado Dolabella usará sua fama de conquistador para conscientizar
os jovens da importância do uso de preservativos. O ator foi o esco

lhido para estrelar uma campanha publicitária pelo uso da camisinha,
uma iniciativa da agência X Brasil em parceira com a produtora Cara
de Cão.

Na propaqanda, Dado ironiza o interesse das pessoas em

saber de suas namoradas e lembra que o mais importante é não

deixar de se prevenir de doenças sexualmente transmissíveis.

Para participar do anúncio, que foi gravado mês passado e

será lançado apenas em outubro, o ator não cobrou cachê. A cam

panha será veiculada através de parcerias com emissoras de TV, que a transmitirão

de forma gratuita,

Maria Fernanda Cândido vive uma grande vilã, em JK
Quem se acostumou com personagens fortes, porém dóceis e politicamente corretos que Maria Fernanda

Cândido fez até hoje na Globo, desde sua estréia no papel de Paola, em Terra Nostra (2000), pode se preparar para

odiar a próxima personagem da atriz. Na minissérie JK, com estréia prevista para 3 de janeiro de 2006, Maria

Fernanda será uma vilã daquelas do gênero Odete Hoitman. A minissérie, que fala da vida e obra do ex- Presidente

Juscelino Kubstlchek, terá 47 capítulos e, segundo a autora, a lista dos personagens reais e ficcionais é enorme.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Apae comemora Semana do Excepcional.
Comemorações terminam neste domingo, 28

CANOINHAS -Como lema 'Es
colaEspecial: instrumento de inclusão
educacional e social para pessoas com
deficiênciamental' , começounodomin
go,21, e encerraneste domingo, 28, as
comemorações daSemanaNacional do
Excepcional.EmCanoinhas, atividades
especiais estão sendo desenvolvidas
pelaAssociação de Pais eAmigos do
Excepcional (Apae) em alusão à sema-

na. Ontem à tarde, naSociedadeBene
ficenteOperária (SBO), um chábenefi
centemarcado por um bingo onde fo
ram sorteados diversosprêmios, serviu
para sensibilizar apopulação para a se
mana

"A inclusão é fator determinante
para que as pessoas exerçam sua cida
daniaEm tempo de exclusões porvári
osmotivos como por sermulher, ne-

Curso de Informática Básica também é oferecido pela Apae

gro, criança, pobre, deficiente, constro
em-se políticas sociais que asseguram
direitos. Entre eles o direito de ser dife
rente e de agir diantede uma sociedade
que exige igualdade", refleteTâniaMara
deMedeiros Bastos, orientadora edu
cacional daApaeCanoinhas e coorde
nadora regional de Educação e Traba
lho dasApaes.

Buscando essa inclusão, Tânia
destaca quemuitos avanços foram al

cançados. "Hoje, graças auma legisla
ção farta em artigos, elaborados sempre
com a participação efetivá dasApaes e
CongressoNacional, o deficiente físico
é visto e lembrado".

Hoje, 50 anos depois de fundada,
aApae conta com apoio de diversas en
tidades e dacomunidade em geral. Um
dos grandes colaboradores daentidade,
o deputado estadual Antonio Aguiar .

(pMDB), conseguiu uma verba deR$
29,9mil, que foi destinada para a edu
cação e o trabalho dos deficientes. Enti
dades como aComunidade Luterana,
quedoou recentementeR$ 1,85milpara
a Apae, apenas um dos exemplos de
solidariedade para com a associação.
Tânia frisa ainda a ajuda que vem das

pessoas físicas. Gente quê faz questão
de ajudar, dando umpouco do que tem.

I

I CANOINHAS - APrefeitura de

I Canoinhas está tentando trazerde vol
I ta um dos locais mais importantes de
lazerpara acomunidade - o cinema O
prefeitoLeobertoWeinertrevelou que
existe umaparceriacom as obras soci
ais daParóquia, onde existiao cinema .

antigo, para que finalmente este bene
fício seja oferecido para a população
deCanoinhas.

Weinert disse que foi elaborado

umprojeto para a captação de recursos
pormeio daLei Rouanet, que permite
benefícios culturais. Destaforrna, o pro
jeto para a reconstrução do cinema já
foi encaminhado para o governo do
Estado em Florianópolis. Após uma
análise sobre aproposta, o projeto será..
encaminhado paraBrasília,mais preci
samente para oMinistério daCultura.

Um dos principais pontos do pro
jeto é praticamente a reconstrução do

.

cinemaem toda a sua estrutura.A co

locação de450poltronas é oprimeiro
passo.A instalação de um ar condici
onado, sistemade sommodemo,ram
pa para deficientes, estão dentro do
projeto que pretende ser adaptado ao
antigo cinema.A segurança para in
cêndio também é um dos pontos fun
damentais para que o cinema em

Canoinhas finalmente volte a funcio
nar.

Seja qual for
o caminho,

a direção celta
é Goodyear.

Fone: (47) 622-3782 I 622-5763

:./

TRABALIIOSDESENVOLVIDOSPELAAPAE:
· Estimulação essencial (O a 3 anos)
· Educação infantil (4 a 7 anos)
· Ensino fundamental (7 a 14 anos)
· Centro de Atendimento aoDependente
· Atendimento ao aluno com transtorno invasivo de desenvolvimento

.

· Preparação para o trabalho a partir de 16 anos, onde a Apae oferece
treinamentos em informática, bijuterias, artesanato em geral, serviços gera'
empacotador e auxiliar de caixa em supermercado. :

· A equipe técnica da Apae é composta por psicóloga, fonoaudióloga, ass
tente social, fisioterapeutas e pedagogas, além de uma diretoria que reali
trabalhos voluntários em prol da instituição há mais de 25 anos.

CineTeatroEmacite reinaugura e
público prestigia sessões

MAFRA - Umasolenidade sim
ples e emocionante marcou a

reinauguração do Cine Teatro e Cen
tro deEventosEmacite, emMafra, na
noite de sexta-feira, 19. Cerca de 500
pessoas prestigiaram o evento e pu
deramacompanhara sessãodeestréia,
com o filme "Guerra dosMundos" .:

Em mensagem dirigida ao

público, a famíliaHerbst, nova pro
prietáriadoCineEmacite, enalteceu e
homenageou aspessoas que constru
íram e legaram à comunidade o em

preendimento então reinagnrado. Se
gundo a família, o evento de sexta
feira representa bemmais que um
investimento comercial que vise lu
cro: ''representavoltaraformarcOpl a
comunidade umaparceria em tomo de
um ambiente queemumpassado não
muito distante, foi um referencialna
área, não só emMafra.como em toda
SantaCatarina".A re-inauguração sig
nifica a devolução à comunidade, de
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um localque representaUm saudávd
ponto de encontro das família
riomafrenses,

A família Herbst destacou
como grande estímulo para que o o�

jetivo fosse alcançado "o amor que
sentepor esta terra, que faz com que
vislumbremos umaMafra com cres

cimento ordenado em todas as áreas,
trazendo felicidade à nossa popule
çao". Omomento também foi dere

cordaçõesquando o advogadoCarlos
von Linsingen Junior usou da pala
vra, como orador, repetindo o feitode
44 anos antes, quando da inaugure
ção.em 12deagostode 1961.

Para o desenlace da fita inau
gural o empresário e proprietário do
Cine Teatro Emacite, João Álfredo
Herbstconvidou os seuspaisVivaldo
eEdite He.!bst e.o vice-pre�eito e es·

posa,Carlos CesareVanessaPigatlO,
Após a solenidade os convidados as

sistiramao filmeGuerra dosMundos.

A Prefeitura de Canoinhas, através da Secretaria Municipal de Saúde,
está dando atenção especial para as pessoas que necessitam de tratamento
de saúde em outras cidades. Através da aquislção de um veículo para o

transporte de pacientes, oferece mais conforto, segurança e respeito para
aqueles que precisam de um tratamento especial.

CANOINHAS

Prefeitura de Ccmoinhas
Gestão 2005 . 2008 "TRANSPARÊNCIA, TRABALHO E PROGRESSO"
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